# TO EVALUE

Viernes, 27 de Octubre de 1961

Año XXIV -Núm. 7.250

Martinez-Zaporta. 9.-Aparti do 28. Logroño

# Auto - Móriz

Neumáticos "PIRELLI" - PALIERES

PORTA - EQUIPAJES

CALVO SOTELO, 4. - TELEFONO 23-32.

# Kruschev El general CEMAN GURSEL,

no escucha el «llanto» del mundo entero

Ha rechazado de plano todas las peticiones de que no haga estallar la «50 M.»

Sus pruebas nucleares son una respuesta a la política de la OTAN

ESTOCOLMO, 17. - El presidente del Gobierno soviético, Nikita Kruschev, ha rechazado de plano las ape-laciones de los más destacados científicos no sólo de Occidente, sino del mundo entero, así como las voces de aviso de los dirigentes y gobernantes de multitud de países, en el sentido de que no hiciese estallar la bomba atómica de hidrógeno de 50 megatones.

El jefe del Gobierno soviéti-

En una carta al presidente, das las personas honradas que, de la República de Ghana, realmente, buscan la paz". Kwame Nkrumah, párrafos de la cual se han hecho públicos co continúa explicando en su esta madrugada, el primer mi- comunicación al presidente mistro ruso dice que la Unión Nkrumah: Soviética se ha visto obligada a lievar a cabo estas pruebas en respuesta a la política de las maciones de la OTAN.

Kruschev alega en su misiva, de la cual s: han leido trozos; en la Telévisión y la Radio mostovita, que los Estados Unidos, Francia, la Gran Bretaña y otros países de la Organización del Tratado del Atlántico Norhabian amenavado a la URSS con una guerra nuclear por la cuestión de Berlín.

"Si por cualquier circunstancia la Unión Soviética hubiera dejado de fortalecer sus fuerzas militares y perfeccionarlas -expone Kruschev en su escrito al fefe del Estado ghaneano-, ello significaria, entonces, que se habria vuelto contra to-

ANKARA, 26.--El general Cemal Gursel ha sido elegido presidente de Turquia. Ha obtenido 434 de los 607 votos emitidos en la sesión conjunta de la Asamblea y el Senado, weinte más que los dos tercios de mayoria necesarios. La votación ha durado una hora cuarenta minutos. Las papeletas fueron contadas por un grupo de diputados, a la vista de todos los asistentes. Hasta ahora, ni el Senado ni la Asamblea han elegido presidentes.

EN EL PALACIO DEEL

MADRID. -- Presidida por el marqués de Suanzes. Su Excelencia el Jefe del Estado, Generalisimo Franco, ha recibido, en el Palacio de El Pardo, a una Comisión del Consejo de Administración del INI. Durante la audiencia, estuvo presente el ministro subsecretario de la Presidencia, señor Carrero Blanco.

(Foto Europa Press)

# Más incidentes en el FIEDRICHSTRASSE berlinés

rumah:

(Pasa a SEXTA página) un mandato de siete años, le brar un primer ministro.

(Pasa a SEXTA página)

Una columna de tanques soviéticos avanza hacia el centro del Berlín Oriental

BERLIN, 26. — Un nuevo incidente se produjo hoy en el único punto de cruce para extranjeros entre los dos sectores de Berlin: Friedric hstrasse. Los soviéticos detuvieron el automóvil ocupado por el jefe de la sección de comunicaciones de la Policía militar norteamericana en Berlin, Irvin Pirestone, quien se dirigía a la sede del jefe de la guarnición soviética para entregarle un mensaje

del comandante de la guarnición norteamericana. Como vestía de paisano y se negó a mostrar su documentación, hubo de regresar al sector occidental y realizar un segundo viaje, vestido de uniforme. Esta vez no tuvo difi-

> contra lo que éstos consideran "hecho grave", segun un por-tavoz del citado Departamento,

te de la República turca y su

La election de Gursel, para primer deber será el de nom-

KENNEDY, AHORRATIVO WASHINGTON, 26. -- El presidente Kennedy, ante la perspectiva de un déficit federal de casi siete mil millones de dólares, ha informado a su Gabinete que piensa so para el actual ejercicio

BOMBA DE PLASTICO CONTRA EL DIRECTOR DE «LE FIGARO»

PARIS, 26.—Ha sido objeto de un atentado el director del periódico matutino parinoran los planes que tiene el sién de filiación conservado-gebierno de Estados Unidos para tratar el tema con la URSS. mente ileso al hacer explosión una bomba de plástico a la entrada de su cuarto, sltuado en el piso séptimo de una casa de apartamentos; Pierre Briasson se encontra-ba en su domicilio en el momento de hacer explosión la carga, pero no recibió herida alguna. Los daños producidos en el cuarto y en la entrada de él son muy impor-

Se cree que el atentado os la respuesta de los «ultras», opuestos a la independencia de Argelia, a un editorial del periódico en su número de ayer.-(Efe.)

VUELTA ATRAS EN LAS NEGOCIACIONES DE BUNN

BONN, 26. -- El canciller Adenauer y el jefe del par-tido demócrata libre, Erich Mende, no han conseguido, al parecer, llegar a un acuerdo final sobre la composición y la politica del futuro Go-bierno de coalición. Mende salid del despacho de Adenauer después de una re-unión de dos horas, y dijo s los periodistas que no se habia acordado ninguna nueva entrevista. Por otra parte, di-putados demócratas libres dicen que ellos creen que las conversaciones han fracasa-do.--(Efe.)

MAURITANIA, EN LA ONU SEDE DE LAS NACIONES UNIDAS, 26.—El Consejo de Seguridad ha aprobado la admisión de Mauritania en la Organización de las Naciones Unidas.--(Efe.)

CONGRESO DE MOSCU

# Albania suspende la emisión de mento de Estado ha hecho constilo autorizado por el Congre-

noticias del Congreso. Y Pekin do la protesta norteamericana le conómico.—(Efe.) está a punto de romper con Rusia interferencias en los accesos a Berlín Oriental. Se trata de un

ESTOCOLMO, 26.—En Moscá se reanudó esta mafiana el Congreso del partido comunista a las ocho horas. Con intervención de varios delegados ha continuado durante todo el Añadió que, de momento, se igdia el debate en torno al informe del Comité Central acerca del programa del partido

La jucha anti-partido y las discrepancias entre la URSS, por una parte, y China y Albania, por otra, continúan siendo la nota dominante del Congreso. Así, «Pravda», organo oficial dej partido, amplia el grupo de anti-partido y califica a Di-mitri Chepilof, ex-ministro de Asuntos Exteriores, como "in-

digno de pertenecer a las filas del partido». Hasta ahora, el de este dirigente rojo. El ataque aparece firmado por el director del diario, Pavel Satkyyukof, quien lo califica de «chaquetero». Como se recordara, Chepilof apoyo a Kruschev en la lucha que sostuvo éste para alcanzar el Poder; más tarde parece que cambió de ideas y se unió al grupo considerado ahora como adnti-partidon.

Al mismo tiempo, «Pravda» poblica un editorial en el que pretende que "todos los soviéticos apoyan decididamente las meditis adoptadas para destruir al grupo "anti-partido", consistentes, en primer lugar, en expulsar de sus filas a Kaganovich, Malenkov y Molotov. (Pasa a la sexta página)

> HOY: "PAGINA PARA I A MUJER"

Veintidós reyes de la moda a los pies de una emperatriz. La verdad de tu be-

Heza. Tres modelos de noche El hogar de Di Sté-

fano. Un "cocktail" se hace asi...

La salud al día. La moda española. (Página octava)

Congreso no se halva ocupado El Premio Nóbel de la Paz 1960 vive como un prisionero en Africa dei Sur



CIUDAD DEL CABO. --- Albert I uthuli, Premio Nóbel de la Paz 1960, es el dirigente negro que ha promovido la resistencia contra la política segrega-cionista del Gobierno sudaf ricano. Utilizando medios pacíficos, Luthuli se opuso a las restricciones aplicadas a los negros, por lo que vive prácticamente como un prisionero. En la foto, Luthuli durante la entrevista que concedió a la periodista Rhona Churchill. (Foto Europa Press)

(Crónica de Ubaldo de León en la cuarta página)



CELEBRELO

en la

de ZARAGOZA, ARAGON y RIUJA BONIFICACION

A LAS IMPOSICIONES Y LIBRETAS NUEVAS EFECTUADAS DURANTE

LOS DIAS 30 y 31 de OCTUBRE

SORTEO ante Notario, de

# 2.080.000 Ptas. en

a las imposiciones efectuadas durante el presente mes

EFECTUE SU IMPOSICION

en las

Oficinas principales de Logroño: Muro de la Mala, 1

Agencia Urbana Núm. 1. - Huesca, 1 Agencia Urbana Núm. 2. - ESTACION DE AUTOBUSES

o en cualquiera de las Sucursales y Agencias de la Rioja

Parece que, circular por las calles logroñesas, es cosa que cada día se está poniendo más difícil.

Bueno: realmente, la dificultad no está en circular. Lo que se está poniendo, a lo que se ve. bastante peliagudo. es hacerlo sin contravenir ninguna de las cada vez más copiosas y variadas disposiciones dictadas para la debida regulación y ordenamiento del tráfico.

Nos estamos refirlendo a circular en auto. O en moto. O en cualquier vehículo de esos, vaya.

Une, en su humilde condición de peatón irredento a

perpetuidad, no está muy al fanto, la verdad sea dicha, de lo que pasa con la circulación rodada. Pero nos ha ilustrado convenientemente un amigo que, el hombre, tiene su «botecito»

Resulta, a lo que se ve, que la circulación rodada es una exigentona. Siempre está exigiendo algo nuevo. Orde-nes, medidas, disposiciones, señales, advertencias. No para de exigir. Y no queda más remedio que complacerla: Si no, enseguida se desordena y promueve unos hos y unos conflictos circulatorios de órdago.

Así, ha ido surgiendo un sistema, cada vez más den-so y complicado, de calles de dirección única; de calles de circulación prohibida; de calles en las que no se puede aparcar; de calles en las que si se puede aparcar; de ca-lles en las que sólo se puede aparcar a un lado, pero cam-biando de lado cada día; de calles en las que siempre hay que aparcar al mismo lado...

Un lío de los gordos, vaya. No hay modo de sabérselas

Claro que todo está debida y puntualmente indicado con las señales correspondientes, previsoramente colocadas en los lugares más visibles. Pero dice nuestro amigo que son tantas y tan variadas, que él preferiria tener que aprenderse, por ejemplo, la actual Geografia de Africa,

Y que, además, convendría mucho revisar detenidamente cuanto se lleva dispuesto acerca de direcciones únicas. direcciones prohibidas y todo eso, porque, según él, tal y como está ahora la cosa, todo son complicaciones y difi-

Para que viéramos que no hablaba por hablar, nos puso como ejemplo lo que acaba de sucederle a él. Dice que iba con su coche por la calle de Caballeria, de dirección única, hacia el Muro de Cervantes. En el último tramo de Caballería -justamente a dos pasos ya del Muro de Cervantes, carambita— estaba descargando un camión que obstruía totalmente la estrecha calzada. En vista de lo cual, nuestro amigo torció por Juan Lobo para desembocar en Mola, también de dirección única pero en sentido contrario, lo que le obligo a rodar alejándose del Muro de Cervantes cuando ya lo tocaba con la mano. De Mola hu-bo de subir por Sagasta, tomar el Muro de la Mata, después el del Carmen y llegar, al fin, al de Cervantes. Total: un rodeo respetabilisimo. Y, lo peor de todo: tres semáforos en el trayecto. Que son tres paradas impepinables porque, según nuestro amigo, siempre que su coche llega se un semáforo, resulta que éste se pone colorado sin roderlo remediar. Lo tiene comprobadisimo. Su coche ruboriza en el acto a todos los semáforos que halla en su ruta. Un

Asegura nuestro amigo que, a ple, hubiera llegado mu-chísimo antes. Y con la sangrecita mucho menos alterada

Puede que nuestro amigo tenga razón. Nuestro amigo no es persona ligera de cascos. Además, nuestro amigo tiene coche. Hay que suponer, por tanto, que algo entendera

Nosotros ya hemos pasado por el bechorno de confesar que pertenecemos a la sufrida clase de neatones integrales y empodernidos. No entramos, pues, ni salimos en la cues-

El que entiende es nuestro amigo, que tiene coche. Así que, allá él con lo que dice.



Casos últimamente atendidos por la Hucha Popular:

Para un enfermo necesitado, una «Vacuna anticatarral Llorente, con un importe «redondeado» de veintinueve (29)

Y para una enferma de limitados re-cursos, un frasco de «Calcigenol» y otro de tónico «Live-nal» Desembolso, sesenta (60) pesetas.

De aportaciones, se han recibido cinco (5) pesetas de «Un mutilado de Oyón», al que la Hucha expresa su agra-

Con lo consignado, el fondo general, que era anteaver de mil seiscientas veinte (1.620) pesetas, pasa hoy a las mil quinientas treinta y seis (1.536).

# BARATISIMOS

MUY BUENA CONSTRUCCION, CALLE URBANIZADA, DE CUATRO HABITACIONES, PAGO SEGUN CONVENIO. E. REINER. - Escuelas Pias, 5, de 3 a 5 tarde.

### NOTAS MILITARES

MISA EN HOMENAJE AL PAPA.—El domi go dia 29 del cia al acto será el de diario.

actual, a las 11'30 horas, se ceebrara una misa en la Parroruia de Nuestra Señora de Valranera, oficiada por el capellán situación de reserva, retirados, castrense de la Agrupación de Destinos Civiles, Caballeros de Infanteria Bailén núm 60, en XIII, y a la que asistire rimeros ljefes de los Cuerpos, tros y dependencias de la arnición, y todos los señores les, oficiales y suboficiales incos de servicio, así como resentaciones del personal tropa de los Cuerpos.

El uniforme para la asisten-Invito a este solemne acto o todos los señores generales, fefes, oficiales y suboficiales en la R. M. O. de S. Hermenegildo, omenaje a S. S. el Papa, Juan Caballeros Mutilados, inválidos y Hermandad de Alféreces ompañado por los señores Provisionales, así como a los oficiales y suboficiales de complemento y eventuales de com- CINE plemento (I. P. S., pudiendo acudir al acto en traje de palsano o de uniforme, El general gobernador mi-

litar, Luis Beotas Sarrais.

ZAPATILLAS, ZAPATOS gimnasia, BOTAS CAMPO, BOTAS SERRAJE, POTAS SEGARRA, CHANCLOS y BOTIN TODO CAUCHO, a precios de verdadera ganga en

Sagasta, 25

# La Vidaen la Ciudad

Campaga NINGUN HOGAB SIN LAVADORA



EN LA ORGANIZACION DE LAS GRANDES FACILIDADES

GENERAL MOLA, 69 TELEFORD 4686

## Carne de cebón

A PRECIOS MUY BARATOS

CARNICERIA RITUERTO HNOS. MOROY, 26, y PLAZA DE ABASTOS, bajo.

## Consejo Regulador de la Denominación de Origen Rioja El color de los vinos en la actual cosecha

Continuamos dando consejos " ¿Cómo hacer este año que los frio, de sol y de lluvia.

# derribo

SE VENDEN DIRECTAMENTE A PIE DE OBRA, ESPOLON. Muro de la Mata, 9 y 10.

# TEATRO

JUANITA REINA EN EL BRETON

Día único de actuación. Juanita Reina, artista cabal, intérprete personalisima de la can- o nada el sulfuroso. ción española, presentó ayer al público logronés, en el escenario del Bretón, su espectáculo «Coplas de Rosa Pinzon», en vispenas de marchar a Amérida color de color ca en dilatada v. sin duda, bri-

llante iira artistica. El espectáculo esta diestramente concebido y desarrollado con gusto. Tiene estampas de buena linea y sabor y números de calidad y logrado efecto. En conjunto, un espectáculo de arte español movido, agradable moderno, a lo que contribuye el montaie, bien cuidado y dispuesto en escenografía y ves-

Juanita Reina alcanzó un triunfo claro y completo. Ella es el alma del espectáculo Se halla en un momento espléndido de su arte, que prodigó y lució ampliamente. Fue calurosa y largamente aplaudida, muy merecidan ente.

Todos los demás componentes del elenco artístico —un selecto grupo de buenos artistas del género- estuvieron, asimismo muy felices y seguros en sus respectivas intervenciones, ganando abundantes y justos aplau-

#### CAMINOS SECRETOS Cine Avenida

Dramático relato de aventuras en la Hungria inmediatamente posterior al levantamiento soforado por los rusos.

Trama designal. Junto a situaciones de logrado -y crudo- realismo, otras completamente inverosimiles v de excesiva infantilidad. Quizá haya también demasiadas carreras desenfrenadas del protagonista -sólo o con «la chica» - por calles tétricas v solitarias, con el ruido de las pisadas de sus perseguidores siempre amena-

zadoramente próximo. Lo cierto es, de todos modos que en el relato hay emoción zozobra angustiosa, todo ello deliberadamente buscado, en un «olima» casi, a veces, de pesadilla, blen logrado por el realizador. Phil Karlson, que des arrolla, en conjunto, una buena

Muy adecuada, seualmente, la Interpretación de Richard Widmark, Sonja Ziemann v. Chartes Reginer

sobre casos concretos, ante la vinos tengan color? Porque la dificultad de haber dado unas uva viene a la bodega llena de normas generales, como suele agua; la fermentación es rápisuceder en años corrientes, con da, lo que hace que no tenga menos alternativas de calor y el necesario tiempo de contacto el orujo con el mosto, y, por fin, no es del todo conveniente prolongar el tiempo de mace-Materiales de ración retrasando el descube, por no hacer el vino propenso a enfermedades. Todo esto hace que los vinos sean más abiertos de color que lo ncostumbrado, lo cual no agrada a muchos cosecheros.

Si al hacer la elaboración se hubiera añadido generosamente el sulfuroso, no habria apenas problema, ya que el poco tiempo de maceración se compensaria con el poder de disclución de los mostos sulfitados, que es mayor que el de los mostos sin sulfitar. Pero en algunos pueblos han wisto poco

Procedimientos legales de aumentar el color del Wino solamente existe uno: la mezcla de color.

En consecuencia, tenemos este año un asunto dificil; no podemos aconsejar a los cosecheros nada que pueda hacer que les aumente el color de los winos, más que prolongar el tiempo de descube, lo que hara el vino propenso a enfermedades, y mezclar con otros Vinos, que cuando hay que adquirirlos cuesta dinero. Por lo tanto, no vemos forma de solucionar este asunto sino recomendande calma a los labradores que tienen sus vinos aigo más abiertos, más claros de color, en la confianza de que, siendo un mal general, no haya depreciaciones por ese motivo.

En realidad, no son los cosecheros los que pueden tener tipos constantes de vino; carecen de medios para ello. To todo caso, las Cooperativas, reuniendo uva de Varios pagos distintos, son las que podrían lograr mayor homogeneldad.

#### MUJERES

Se necesitan en Metalgráfica Logrofiesa. e Oficina de Colocación, Ref. 3.584.

#### MEDICOS TITULARES

Contestaciones a justadas exactamente al programa de las oposiciones. Redactadas por los doctores

FERNAN PEREZ, WRIN-CADO Y MONDEJAR

Tres volumenes de 63 paginas correctamente impresas TRESCIENTAS PESETAS

Pedidos al DOCTOR FERNAN PEREZ. Fuencarral, 113. Madrid (10)

### Crónica de sucesos li

Por riña y escándalo en la Plaza de Amós Salvador, Rues ron presentados en la Comisaria de Policia por un sereno de la Guardia Nocturna Municipal, Ignacio Jesús Gómez Lopez, de 43 años, y Luis Fernán-der Ceballos, de 26,

causa de las citadas lesiones.

Asistencia

Hospital Provincial recibió asis: Palacios, de 82 años, domicina-Irontal y otras en la mano derecha, de pronóstico reservavia pública.

#### Ayuntamiento de Logroño ALISTAMIENTO DEL REEMPLAZO DE 1962

quellos que en calidad de voluntarios se encuentren sirvien-do en el Ejército.

# FABRICA DE DULCES.

CALAHORRA Razón: Corresponsal Me Nueva Rioja

Cupon pro-clegos.—isn el sorteo celebrado ayer, resultó premiado el número 451.

Farmacias de guardia para hoy.—Señorita María Angeles Alonso Martinez, Duquesa de la Victoria, 21, y don Saturnino Garrido García, Plaza de los Héroes del Alcazar de Tole-

la distribución de 125.000 carpetas de material escolar para niños de 6 y 7 años, han correspondido 720 a la provincia de Logroño.

"Boletin Oficial del Estado" del miércoles 28 del actual publica las tarifas de honorarios de los ingenieros en trabajos particulares. Ascensos de porteros.—En la

relación que publica el B. O. del Estado de fecha 25 del actual figuran los siguientes de nuestra provincia A mayor de primera, don

Angel Martinez Navajas, de la Delegación de Trabajo; a mayor de tercera, don Pablo Bazo Diez, de la Delegación de Hacienda, y a portero segundo, don Gabriel Ruiz Clavijo Esteban, del Gobierno Civil. Nombramientos. - Ha sido

Profesora de Puericultura del de Cogrofio, dofia Pilar Baenz

Logrono.

Escandalosos

Anciana Jesionalia

Sobre las 12'30 de ayer ingresó en el Hospital Provincial la mecina de Igea Hipólita Garcia 'Acereda, de 88 años, la que hubo de ser asistida de probable fractura de húmero izquierdo, contusiones diversas en la cara, cuero cabelludo y mano derecha, de pronostico grave. ignorándose de momento la

En el Cuarto de Socorro del tencia facultativa Mictoriano do en Cristo, 6, segundo, de herida contusa en la región do, sufridas por atropello en la

Negociado de Reclutamiento Todos los mozos residentes en esta capital cuyo nacimiento haya tenido lugar en el año 1941, comparecerán ellos o personas que los representen en el Negociado de Reclutamiento durante los dias del 21 del actual al 10 del próximo mes de noviembre y horas de 10 a 13, a fin de eportar datos para su alistamiento, llevando consige el Documento Nacional de Identidad.

Asimismo. com parecerán

Logrofio, 20 octubre 1961. El Alcalde

# CARAMELOS Y GRAGEAS

SE TRASPASA O VENDE EN

### NOTICIAS DIVERSAS

Los cupones terminados en 51 están premiados con 25 pesetas cada uno.

Concesión de material.—En

Tarifas de Ingenieros. — El

nombrada profesora de Educación Física de la Escuela de Hogar del Instituto de Ensefianza Media de Calafiorra dofia Adela Romero Martinez, y auxiliar del de Logroño doña Maria Antonia Marin Triana.

Jubilación.-Por haber cumplido la edad reglamentaria en 30 de septiembre se jubila a doña Sofia Martin del Rio, profesora adjunta de la Escuela del Magisterio (maestras) de

GRAN VARIEDAD DE PERFUMES VENTA A GRANEL AUTENTICOS PRECIOS DE FABRICA PERFUMERIA SANZ BRETON DE LOS HERREROS, 21

## Hace 25 años

MARTES, 27 DE OCTUBRE, DE 1938 En el frente Sur, el Ejército nacional ocupó los pueblos

de Grifión, Torrejón de Velasco, l'orrejon de la Lazada y Cubas, haciéndose al enemigo muchas bajas y cogién dose doscientos prisioneros diez cañones y abundante ma-

-En el frente de El Escorial se pouparon posiciones Importantisimas. Se derribaron dos aviones enemigos.

-La Aviación nacional bombardeó los puentes sobre el Tajo Fuentidueñas y la cametera de Villatobas a Ocana -También se volvió a bom

bardear los cuarteles de milicianos y las estaciones ferroviarias de Madrid. -Largas caravanas de coches y camiones salieron des-

de Madrid hacia Valencia —Indalecio Prieto llegó a Barcelona y, tras visitar a Company y Azaña, salió en avión con rumbo desconocido EN LOGRONO: Se inaguró el nuevo domichio de la Juventud Femeni-

na Católica. Asistió el Ilmo,

señor obispo de la diocesis, Dr. don Fidel García. HACE 50 KNOS Fue solicitada la mano de le señorita de San Bebastián

SECCION RELIGIOSA CONGREGACION MARIANA DE MADRES CRISTIANAS

Mañana, último sábado de mes, a las cinco de la tarde, en la iglesia de San Bartolomé, se celebrara el retiro mensual obligatorio a las congregantes. Se ruega la puntual asistencia, llevando la medalla.

SANTOS DELI DIA San clemente, Santa Sabina Santa Cristella.

III ANIVERSARIO La Señora Doña Paula Fernández de

Valderrama Fernández Falleció el 30 de octubre de 1958 R. I. P.

Las misas que se celebren MAÑANA y PASADO, a las ONCE, en la Concatedral de la Redonda, y el 30 y 31, a las DIEZ, en la Parroquia de Carmelitas, serán aplicadas por el eterno descanso de su

Su viudo, hijos y dezaás familia, invitan a sus amistades a tan piadosos actos, por cuya asistencia les quedarán muy agradecidos.

III ANIVERSARIO El Señor Den Julio Ortiz de Lanzageria y Landazuri

Que falleció el día 28 de octubre de 1958 habiendo recibido los Santos Sacramentos y la B. A. de Su Santidad R. I. P.

Las misas que se celebren MANANA, SABADO, en los Padres Jesuitas, a las 9'30 y 11; Padres Escolapios, 8'45 y 9'15; Hospital Militar, a las 7; Siervas de Jesús, a las 8; Servicio Doméstico, a las 8 y 8'45; Adoratrices, a las 8, y en la Catedral de la Redonda a las 8 de la tarde, serán aplicadas en sufragio de su alma. Sus hermanas agradecerán la asistencia.

## Registro Civil

Inscripciones verificadas en el dia de ayer:

Nacimientos.—Agapita Manero y Santamaria, Francisco Marin y Sáenz, Beatriz Guridi v Anton, José-Tomás Basoco y Olano, Maria-Victoria Barrios y Sainz, y José Pérez y Espi-

Defunciones.-Isidro Migui Cabeza Blasco, de 89 años, de Chodes (Zaragoza). Metrimonlos.—Ninguna,

Ascensión Aguirre para el logrofies don Federico Santos Tomas.

-Un concejal visitó la Benelicencia y observó que en la Escuela que dirigia doña Isabel Peña no habia mesas ni mapas. El alcaide ordenó que se pusiese todo en condicio:

-En el Teatro Breton de buto la compañía de zarzuela del señor Velasco, en la que actuaba como director de música el señor Garrido, com el estreno de "El conde de Las xëmburgov.

nsi

强强的

TES

ab

losiv

No.

7.3

CON

-Las temperatural registradas en este día en Logroño fueron las siguientes: Maxima al sol, 16 grados; a la sombra, 128 y minima, 4

Esmaites sintétices de gran calidad.

Extensa gama de maraviliosos colores. Perfectamente

lavables.

Y ahora... on KEM-GLO, of nuevo color EXTRA-BLANCO, especialmente indicado para cocinas y cuartos de baño.

Se destapa... iy o pintarl





DISTRIBUIDOR: Comercial **Cantabrica** Hierros Aceros, S. L.

General France, 78



Desde las 5 T. Menores ULTIMO DIA —La gigantesca epopeya del Oeste americano «HEROES DE HIERRO» Technicolor - Cinemascope Fess Parker y Jeff Hunter 2.—La colosal y espectacular superproducción «LA REBELION DE LOS GLADIADORES» Technicolor - Cinemascope

Etore Manni y Gianna Maria Canale AVENIDA Desde las 5
A. Mayores
1.—EXITO CUMBRE. 1En su peligrosa misión de espionaje, ni bombas, ni ba-

las, ni besos lograron de-«CAMINOS SECIZETOS» Con Richard Vidmark y Sonja Ziemann 2.—El delicioso reestreno «¡OH, LOS HOMBRES!» EN TECHNICOLOR Con Zizi Jeanmaire y Daniel Gelin

Cont. desde las 5
A. Mayores
i ULTIMO DIA!! Diana Pases: 5'15, 7'15, 9'15 y 11'15 Un sensacional juicio de difamación y emocionante

«Suspense»
«LA NOCHE ES MI ENEMIGA» Olivia de Havilland, Dirk Bogarde y Paul Massie Y el documental en color «EL DON DEL MAR» No se proyectará en ningún otro local de Logroño.

Fronton Desde las 5 T. Menores -EXITO sin PRECEDEN-TES. ¡El film de este año y de todos los años!

«FIEL AMIGO» EN TECHNICOLOR Con Dorothy Mc. Guire Fess Parker 2.—Un cúmulo de excitantes aventuras en el reestreno "DESERCION" Con Hildegard Kneff y Hannes Messemer

Olympia Cont. desde las 5 (A. Mayores) SENSACIONAL ESTRENO! La B. B. que usted espera y aun no ha visto. La más ex-plosiva mezela de picardia e ingenuidad. Fascinante.

«LA PEQUENA B. B.» Con Brigitte Bardot, Louis Jordan y Micheline Presse «AL OTRO LADO DEL
PUENTE»

Rod Steiper v Mara Landi

Desde las 5 A. Mayores Miaito 1.—El simpático reestreno «LA CORISTA» EN TECHNICOLOR Con Marujita Diaz y Spartaco Santoni 2-GRANDIOSO EXITO! Un Rififi nuevo y diferente que le nara moncarse de

REFIFI ENTRE LAS MUJERES» Con TIN-TAN

### BOITE LOS LEONES

HOY A LAS OCHO CONSUMICION NORMAL La RIOJA
tierra pridiga
famosa y admirada
en España entera





Hoy, «Crimen al atardecer»

Prosigue hoy nuestro gran de Festival. Pero tales ilusio-'ciclo de cine europeo", con el nes se vinieron abajo en gran cia fundar halagüeñas esperan-

egundo film de la represen- medida la noche del estreno. ación británica. "Sapphir" era La cinematografia inglesa, "que el título inglés que voceaba siempre es correcta, pero rara frente al Victoria Eugenia la vez da una obra maestra", pancarta anunciadora como cumplia esta vez solo con la aportación oficial de Inglate- menor de estas exigencias. Más rra al VII Festival Internacio- que un film de Festival era un nat de San Sebastián. Ello ha- film de comercio. Pienso, incluso, que estaba ya comprado zas sobre la calidad de un film para la fecha del estreno, puesto que se daba ya alli el titulo que ha llevado luego en la explotación comercial. Al año siguiente, el mismo Basil Dearden subiría de nuevo a la pancarta donostiarra con la mefor fortuna de su "Liga de caballeros", mal conocida por "Objetivo: Banco de Inglaterra". Esta vez, sin embargo, se quedaba, según la crítica, en poco más que una novela policiaca correctamente contada" Esa pitanza podía ser in referencia ambiental a una juventud mäs o menos aturdida y extraña. Lo mismo que las alusiones tangenciales e impreci: sas al prejuicio del color. Pero ambos son aspectos más directamente abordados en sus films 'Barrio peligroso" y "Pool of London". Las calidades del film son. por tanto, episódicas o de realización técnica. Como ei cuadro vigoroso que nos da del Tulip's Club con su "jazz-hot" de negros. Y el color irreal, pere estridente en sus contrastes y juegos a tono con el tema.

'Aunque Basil Dearden cabalgue ya en el medio siglo, nos da aqui un film con clima "nouvel vage", que puede ser un buen contrapunto en el ciclo : la redonda construcción clásica de "El déspota", de Lea

que ya analizabamos. La sesión se realizará en " lugar y a la hora de costumbre. Seguimos esperando la aportación de nuevos socios captalos por los actuales.

## ESCENA LOCAL El martes, los funciones de homenaje al Cuadro Artístico de la «S. A. R.»

Cobra ahora realidad un vie- de la triunfal jornada de To-jo y plausible proposito de la drectiva de nuestra "Sociedad" Justa y cabalmente los mis-

Artistica Riojana» dro Lirico triunfo en el Concur- mer premio del concurso, volhemos celebrado intimamente la que alcanzaron el exito con la mayor satisfacción, existia el acuerdo de rendir a los ta con el solo anticipo de esta componentes del referido Cua- fiesta para que todos los aficiodro el homenaje que tan mere nados logroñeses a la zarzuela cido y bien ganado tenían. El sepamos que, ese día, nos aguarhomenaje que, sin duda alguna, da una jornada que ha de reaficionados logroñeses al teatro y relevante acontecimiento lilírico, estaban deseosos de ofre- rico. cerles, deseo que fue interpretado y recogido en su momen-to, con la mayor complacencia, hortaciones especiales para que por los rectores de la «S. A. R.» el martes día 31 acuda al Bremeses de verano, poco propicios el público logroñés la valía y el a esta clase de manifestaciones, mérito de nuestros entusiastas ante el brillantisimo exito de esta deseoso de poder procla-

El momento ha llegado. Como poráneas. ya dijimos hace dias ese homenaje, tan justo como entraximo martes, día 31 de octubre, en el Teatro Breton de los He-

Constituiră, sencillamente, en zón.

mos interpretes que tan gallar-Desde que su espléndido Cua-damente consiguieron el pri-So Nacional de Zarzuelas cele-brado en Torrelavega del modo rotundo y definitivo cua todos rotundo y definitivo que todos zuela del maestro Guerrero con

No hace falta decir más. Bas-Logroño los muchos y buenos vēstir caracteres de auténtico

Tampoco es preciso hacer al No había sino dejar pasar los ten. Conoce y admira de sobra y bulescar luego el momiento muchachos, sabe perfectamente adecuado para que aquella inti- la importancia singular que tiema satisfacción experimentada ne el triunfo de Torrelavega y nuestros muchachos, tuviera mar abiertamente todo esto sin necesidad de incitaciones que, camente.

La jornada del 31 de octubre en el Bretón será un éxito ronable, se hará realidad el pro- tundo en todos los aspectos porque tiene que serlo Sin más. Poco falta ya para que los nëchos vengan a darnos la ra-

# La quiniela de Arcos

TODOS LOS RECORDS DE L PATRONATO DE APUES-TAS MUTUAS HAN SIDO B ATIDOS EN LA PASADA JORNADA

apuestas de la semana anterior son demasiadas variantes, y que las seis correspondientes a sendos empates, resulta aún más ya todos han adivinado, a la tado más favorable a los imbatidos campecnes que mantuvieron su privilegio durante 17 presa valiosa para los posecdo-

aciertos. Apuestas Mutuas, pues el prede pesetas, máxima cantidad vos puntos en San Mamés

premio desde su fundación. El más dificil todavía, porque cuidado que resultó difícil, ha tenide su justo premio. No han sid) suficientes, sin embargo, las causas ya enumeradas como para dejar desierto el plantel de los máximos acertantes, lo que viene a justificar, una vez más, que en fútbol todo va resultando ya previsible. hasta el que el Real Madrid, invicto en los campos españoles, europeos y americanos durante cas 1? largas jornadas, vaya a merder el polvo de la derreta en la tella Asturias, cuando el Oviedo figura en los postreres lugares de la clasificación. ¡Cosas del fut-

La gróxima jornada. la número 10, que marca el primer tercio de la Liga, nos brinda la mejor oportunidad de reivindicarnos de haber dejado escapar la gran oportunidad de pasar a la legión de nuevos millonarios. Hay que aplicarse...

El doble cheque entre madrileños y sevillanos debe resolverse a faver de los de la capital cosmopolita. La supremacia del fútbel madrileño ha de salir bien parada de este encuentro dificil. El Madrid triunfara sin mayores dificultades ante el Betis, su visitante de turno. aunque nuestro gran amigo don Fernando Daucik, sabio en esta clase de partidos, plantesra el choque con las mayores garantias para los de Heliopolis. En Sevilla, el Atlético de Madrid, a su regreso de Inglaterra, debe luchar por contilos puntos en litigio.

Choque de rivalidad regional en Barcelona. El Nou Camp sera testigo de la verdadera irregularidad de ambos conjuntos catalanes. El resultado, como siempre sucede en estos casos, dad o de instrucción religiosa,

Seis variantes en el boleto de muy dudoso, pero de todos los modos nos inclinamos por el triunfo de los prepietarios dei terreno.

El Valencia viaja a Santandificil de predecir ante tanta der pegajosos y dificiles do profusión de equis. Si a ello jugar resultaren los montañe-añadimos la gran sorpresa de ses en el Metropolitano, donde la jernada, nos referimos, como estuvieron a punto de dar un serio disgusto a los "colchonederrota del Real Madrid en ros"-, y quizá sea el único Oviedo, cuando precisamente conjunto capaz de vencer a do-todo parecía indicar un resul- micilio en la jernada. micilio en la jernada.

Los demás encuentros de la División de Honor resultan de pronostico favorable a los equiercuentres, hacen de ésta, em- pos locales, aunque las fuerzas estén muy niveladas en los Teres del único boleto de catorce | nerife-Elche y Real Sociedad-Mallorca ya que el Zaragoza Ante tanta dificultad, se ba- habrá de dar huena cuenta de? te el record del Patronato de Oviedo, a no ser que los astures estén verdaderamente tan mio a pagar a los amigos po- recuperados como sus doc últiseedores del "soñado" boleto, mes resultados cantan, y el dos trabajadores de Priego, as- Atlético de Bilbao debe vencer ciende a más de cinco millones al Osasuna, pues perder nueque el Patronato entrega a un comprometería mucho la ya precaria situación de los vas-

En Segunda División, dos emnates a cargo de Jaén y Las Palmas, en sus desplazamientos a Málaga y Alicante, parecen ser los únicos resultados susceptibles de remper la monotonia de los resultados case-

Resumiendo, tres equis y un dos constituyen todas las variantes de la jornada. No serán dignas de tanto premio, pero nos confermariamos con el que pudiera corresponder a esta, su quiniela.

R Madrid-Betis Sevilla-At. Madrid Barcelona-Español Tenerife-Elche Zaragoza-Ovi€do At de Bilbao-Osasuma R. Sceiedad-Mallorca Santander-Valencia Malaga-Jaén Cádiz-San Fernando Hércules Las Palmas Córdoba-Murcia Albacete-At. Ceuta R. Huelva-Villarrobledo

Reservas Coruña-Orense Granada-Mestalla José Luis de Castro Rebolleda

#### V Congreso Internacional de Televisión

MONTECARLO, 26. - El V Congreso Católico Internacional de Televisión se celebrará en Montecarlo del cinco al diez nuar a la "caza" de los lideres de septiembre de 1962 y en él y conquistar al menos uno de pran presentados por primera vez documentales televisados sobre las Misiones.

Hasta ahora, en los programas de Television del Principado de Mónaco solo se proyectaban decimentales de actuali-

COMPRE DIRECTAMENTE EN FABRICA

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

Luchaban hermano contra hermano...

Un apasionante film del moderno Oeste americano

No me importa nada tu reputación una mujer y quiero ser amada!! Un film 20 th Century Fox



COLOR DE LUXE HENRY HATHAWAY

Mañana - DIANA

IV ESTRENO SELECCIONADO

No se proyectará en ningún otro local Salón perfumado por TORINO

# iHov! Mederno

Continua desde las cinco PROGRAMA DOBLE! A. Mayores

BUTACA: 12 PESETAS 1.- Sensacional ESTRENO! Es una película fuerte y sentimental que emociona, sobre todo, a las mujeres



2.—El film más espectacular. en Cinemascope - Tecmcolor

"CASINO DE PARIS" Con Vittorio de Sica y Caterina Valente

(Durante los días 28, 29 y 30) Sábado, domingo y lunes ¡ACONTECIMIENTO EXCEPCIO LAL! COMPANIA DE TEATRO

DE ARTE, DE MADRID Director: CECILIO de VALCARCEL

Presenta a: RICARDO HURTADO con

MARIA PAZ MOLINERO La colaboración del primer actor

LUIS PENA, ANA MARIA NOE en la Brigida, con Manuel Algora y Félix Navarro, en "DON JUAN TENORIU"

(Será representado el TENORIO el sábado y domingo).

EL LUNES, despedida, con el estreno del Conde de Foxá CUI - PING - SING

HOY! BRETON Continua desde las cinco

BUTACA: 8 PESETAS

"GAYARRE" (Tecnicolor) Por ALFREDO KRAUS

> "MAMBO" Con Silvana Mangano y Vittorio Gasman (A. Mayores)

la película más deliciosa de la

temporada

Pletórica de humor, juventud

y simpatia

Llega mañana en

DELICIOSO ESTRENO

en el

Cine RIALTO

Toleracia menores CINE CLUB CANTABRIA

## LA ACTUALIDAD EN EL EXTRANJERO Inauguración de la «Tribuna Libre» Se temen días movidos | Luthuli, el primer negro

en Argelia



tro periódico de la actualidad francesa) A esa guerra

que no aulere decir su nombre y que francamente es una guerra civil, viene a añadirso otra de no causado sorpresa a todos: a los menos tremendas

comnscruencias: la guerra so-cial. Hoy, Francia entera se siente conmovida hasta sus cimientos por esa serie de huelgas, dirigidas desde la organización comunista, la poderosa

La oleada de conflictos sociamia francesa una ruina: electricidad. gas, autobuses, trenes. etc., todo está siendo afectado en esta parálisis general de la dos una sorpresa. De quién se actividad francesa.

BLARA DEL GAS. Hoy apenas si se ove su nombre y toda la atención en Prensa y radio-visión se dedica al FLN. ¿Qué ha sión se dedica al FLN. ¿Qué ha sión de los hombres de Salan y de Justicia Pretoria mara en la condición de los hombres de Salan y de Justicia Pretoria mara en la condición de los hombres de Salan y de Justicia Pretoria mara en la condición de l de sus huestes?

Están éstes instalandose de forma progresiva en Orán. Estos días está siendo esa capital ta «ciudad más cálida de Argelia». Alli las escenas se reptten pero no caen bajo los objetivos de la Prensa, ni de la Policia; se les deja en paz, mientras se da la batalla a la politica dei FLN.

Sin embargo, la lucha se lle-va con cierta parsimonia: cir culan estos días rumores de que los franceses y argelinos estan! en contacto en Ginebra. Ahora mo. Más bien que el mérito bien, ni los argelinos siguiera personal, se ve aqui un afán se pegan mientras hablan, lo que quiere decir que la batalla no es tan dura como a primera vista parece. A pesar del tratamiento que reciben estos días que por su semblanza moral. los argelinos en Paris, Ben Tiene aires de bexeador maci-Khedda se dirige a los franceses | zo, recio de mandibulas, cuade Argelia y les promete un drado de cara y de figura, con puesto en la Argelia indepen- pómulos salientes; da una sendiente:

-Los franceses en Argella dente. disfrutarán de una situación en y buena voluntad. La indepen-

TOS DIAS violentos movimientos de parte de los argelinos. Y muestra como adversario.

Concurso Convocado por el basta que se celebro anoche en ramaje: la leña gruesa se tratos de parte de los argelinos. Y muestra como adversario. mo sin razon: hay en la metromedio millón de hombres prodistinguido el porte. Parece CON OCASION DEL CINcedentes de Argelia, que traba-ian en las fábricas, talleres, etc. No ocupan de ordinario puestos

ridicamente es igual a la del lizados en una Misión america-francés de la metrópoli: pueden na. Dirigía la coral de la Mi-tajes gráficos y de reportajes Mediterranco, bues no salen de Francia a pesar del desplazamento. Teóricamente —repetine una magnifica voz de bajo, mios ascienden a doscientas mos de nuevo-, Argelia es que hace las delicias de sus dis- cuarenta y cinco mil (245.000) basta fue el de un cuadro del próximo. Francia, conforme al primer cipulos grito de guerra.

GRACIAS A ESOS MEDIOS sentidos. Y está al conmemorarse el septimo aniversario de la lucha por Argelia libre. Fue una noche de Todos los Santos a todos los fieles difuntos cuan-do esa región del Norte de Africa, que se creia totalmente afrancesada, se lanzó a la lucha. El despertar de Francia fue muy duro v de plena sorpres Durante algún tiempo, ni siquiera quisieron reconocer lo que este hecho significaba en la metrópoll: las batallas eran meras agarradas, la guerra mo-tines... Posteriormente se acepto va como hecho consumado todo lo que había nasado hasta

EXTERIORMENTE, Francia sigue su camino y hace su vida. Bajo este aspecto, el país se en-cuentra tranquilo. No advierte las bombas de plástico, aun ruando salgan bajo los pies, ni me da por aludido por huelgas inquietudes sociales. Vistas las cosas así, pudiera pensar el via jero que en Francia no pasa

Sin embargo, se advierte en in caras y en los gestos una inquietud v sobresalto mayores: parece como si temieran que al perde de la acera estalle el pláscon el cuchillo en la boca. como

JAVIER DE EGULA

africano Nóbel

EL MEDIO MILLON DE ARGELINOS RESIDENTES EN
LA METROPOLI, DISPUESTOS PARA EL DIA PRIMERO
DE NOVIEMBRE

ESA CONCESION HA CA USADO ESTUPOR ENTRE
SUDAFRICANOS BLANCO S, SALVO LOS QUE SE PROCLAMAN LIBERALES, QU E LO HAN ACEPTADO CON
ENTUS IASMO



(Servicio espe- 1 te a los zuiúes, vino a suplicarcial para nuestro periódico de la actualidad norteamericana)

Albert Juan Luthuli es el prilos negros africades ignación ha política ni cristiana.

sirvió esa sorpresa de primer presiva que toman los "afri- Rivera y González Canales, paso para el entusiasmo; lo kanders con los negros, se pohan recibido con júbilo, pero ne al frente del Congreso Natración.

hablar; su nombre es para to- campt de Lower Tugela, trata?, pregunta la casi totali-

Luthuli está hoy detenido per de Justicia, Fretoria, para entregar a Albert John Luthuli Se encuentra en residencia vigilada, cerca de Natal, en Lower Tugela. Alli se retinen trabajadores forzados para el cultivo del azúcar.

MERITOS ...

¿Qué han descubierto en este hombre los jueces del Nobel de la Pag para distinguirle con galardón tan preciado y valioso? Para ellos, Luthuli es un pacifista, y esto a pesar de él mis-

por premiar a un simbolo. Llama más la atención este sacion de fuerza física sorpren-

Habla con fácil alocución y cierta claridad, en tono suave, ve la coperación: la exige. SE ESTAN TEMIENDO ES- o arguir a una persona con

Actualmente tiene sesenta y de importancia, pero si de clerta transcendencia; como se planten el lado del surco, esos hombres paralizan la vida frante del cincuentenario de la Aviatre del cincuentenario de la Aviatre del cincuentenario de la Aviatre del cincuentenario sor de Historia y de Literatura Aire ha convocado tres con-La situación del argelino ju- Zulú, tras solidos estudios rea- cursos para un conjunto de reir — teóricamente — con entera la. Enigla la cora de la

GRACIAS A ESOS MEDIOS existencia que hasta enfonces en la Delegación Provincial de dólares por un marchante de hacía seguido. Una delegación Información y Turismo de Londres para un coleccionista

del Circulo doctrinal José Antonio Don Jesús FUEYO disertó sobre «Pueblo y Estado»

MADRID, 26 .- La "Tribun a Libre", del Circulo Doctrinal José Antonio ha sido inaug urada hoy con una conferencia de don Jesus Fueyo sobre el tema "Pueblo y Estado (la mig sión contemporánea de la integ ración política del pueblo)".

le se pusiera al lado de su tri- de actos de la Camara de Co- todo, en la institución reprehu, y posteriormente, a la mercio, que se hallaba repleto sentativa básica de la democranouerte de su padre, se hiciera de público. Entre los asistentes cia individualista, en el Parlacargo de dirigirla como jefe. figuraban los directores gene, mento y en el estilo de los li-Luthuli dudó, pero al final rales de Trabajo, don Luis Fil- deres políticos. aceptó el pueste. Poro después gueira; de Cinematografía y Analizo seguidamente el nevenien las luchas políticas. Lu- Teatro, don Jesús Suevos, y el cho del fascismo como fenomemer Nóbel entre thuli ha aconsejado siempre la de Beneficencia, señor Oriol. El no ideológico de gran alcance paz y rehuido el recurso a la estrado presidencial estuvo ocu- que está necesitando una urnos. Semejante violencia, que para el no es ni pado por el presidente del gente revisión crítica. Destacó Inicia su vida desfacada en nio, señor González Vicent, y elemental beligerancia contra el partidarios de los negros les 1956. cuando, ante la actitud re- los señores Suevos, Primo de

entre los políticos racistas del cional Africano. Pronto es de- básicas del pensamiento políti- ta, pero que, arrastrado por una Africa del Sur esa scrpresa se clarado fuera de la ley y cae en co contemporáneo, que se pro- embriaguez y un romanticismo Cr. Cr. T., frente a la cual son ha convertido en estupefacción poder de la Policia, duce en el centro de un gran de la acción, se fue inclinante para unos y en extrañeza para TRAS LARGA PERSECUCIÓN proceso de transformación de do paulatinamente a la supera del proceso de transformación de de pueblos hasta otros: ¿Como no le dieron el A partir de aquella fecha es signo social de todo el sistema ción política del pueblo; hasta premio hace un año, que lo de- tá en constante persecución: se de formas de vida. Precisó el terminar por convertirse en un jaron desierto? Porque Luthu- le procesa, acusándole de alta fondo de la crisis ideológica, reflejo dialectico de elemental les de origen laboral está en li tenía los mismos méritos de traición; posteriormente es de indicando que se ha perdido la beliger marcha y se puede seguir a tradador de sutil conexión entre las ideas nismo. li tenía los mismos méritos de traición; posteriormente es de indicando que se ha perdido la beligerancia frente al comuvés de la información. Es un aburrimiento y para la econoel crimen de genocidio a sus y el poder, como consecuencia pueblo, tomando por base la De Luthuli nadie habia oido adversarios. Luego entra en el del hecho de que se nos opone, noción de Sin Agustín, como a todo lo largo del frente muni ¿Son estos méritos para el dial, un sistema político stn aman las mismas cosas", expu-Nobel de la Paz?. A juicio de pueblo, y los occidentales senti- so las relaciones entre el pue-HACE UNOS DIAS SE HA- dad de los hombres de Prensa los jueces que lo otorgan, si mos en lo más hondo del alma blo como comunión y el bien Ahora veremos si se repite el ei ideal político del pueblo co- común, según doctrina pentifi-

> Estudiando el proceso que ha conducido a la actual situación, señaló el conjunto de factores que han determinado la erosión del sistema de la democracia individualista, haciendo mia capitalista y a la democracia de masas.

La democracia individualista no ha podido contener este proceso, salvo en países de granrición y el desarrollo de la mentalidad de masas en la oplnión pública ha dado lugar a un fuerte desgaste institucional

### Más de ocho millones de pesetas por dos cuadros de Picasso

NUEVA YORK, 26.-Dos cuadros pintados por Pablo Picasso a principio de siglo han al-

Los referidos cuadros formaban parte de un lote de 39 obras de arte de la celección del industrial proyorquino Adolphe A. Juviler, subastadas en las Galerias Parke Bernet.

Uno de los cuadros, de la "época azul" del pintor, fue adquirido por David L. Kreeger, de Washington, en la suma de 81.000 dolares. El otro, del "periodo rosa" de Picasso, fue adjudicado en 46.000 dólares a un coleccionista, no identificado, de Nueva York.

costipresionista francés Pierre En 1939 cambió el signo de la Las bases pueden solicitarse Bonnard, adquirido en 101.900

El acto se celebró en el salón que ha hecho impacto, sobre

Circulo Doctrina José Anto- que había nacido en radical y comunismo y como intento de integración de minorias sobre El señor Fueyo comenzó sub- el fondo inorganico de masas rayando la crisis de nociones de la democracia individualis-

Tras delinear el concepto de "grupo de seres racionales que cia, destacando la importante contribucion doctrinal de Pio XII en su diserenciación sistemática de los conceptos de ma-

sa y pueblo. Terminó refiriéndose a la experiencia politica española, que especial referencia a la econo. ha entrado decididamente en la perspectiva de una doctrina contemporánea de alcance general. Destacó que entre lo más importante de la obra política conducida por Franco, cuenta una efectiva integración polítides áreas de control económico, ca del pueblo, cara ai futuro, exterior. Paralelamente, la apa- Destacó la importancia para el futuro de una interpretación rigorosa del pensamiento de José Antonio.

# ANUNCIOS OFICIALES

#### Avuntamiento de Villaria - Quintana

VENTA DE ROBLE

licnes de pesetas) en una su- gruesa y 175 metros cúbicos de Excelencia el Jefe del Estado,

Informes y licitaciones, en es-Ayuntamiento. Villarta-Quintana, 16 de octubre de 1961 El Alcalde

## Cooperativa de Carniceros de Logroño

SUBASTAS vientres de ganado vacuno, lanar y cabrio, así como las pieles de genado de leche, proce-dentes del ganado sacrificado El más alto precio de la su- durante el mes de noviembre

> Dicho acto tendrá lugar el próximo día 31 del actual (mares), a las cinco de la terde, n su domicilio social, Milicias, (C. N. S.), donde los industriales interesados podrán examinar las condiciones exigidas para participar en las mismas. Logroño, 26 octubre 1961. El Presidente, Félix Medina

# Avuntamiento de Lonrono

PADRON DE HABITANTES De conformidad con lo previsto y a los efectos indicado en los artículos 103 y 104 del vigente Reglamento de Población y Demarcación Territorial de las Entidades Locales, aproyo de 1952, queda expuesto al y de la Televisión. Este acto público, en el Negociado de —continuó diciendo el teniente Estadística de este Avuntamien- general Barroso— representa la to, durante el plazo de quince gran realidad de expresar la días naturales, el Padrón de ha-

#### Ayuntamiento de Rincón de Soto ANUNCIO

Secretario Ayuntamiento, se anuncia provisión interina en RINCON DE SOTO, plaza de segunda categoria.

Rincón de Soto, 25 octubre de 1961. — El Alcalde, German Llorente.

## HOMENAJE A S. S. JUAN XXIII Actos del 80 cumpleoños del Papa

CIUDAD DEL VATICANO, 25. - Todo el mundo católico se dispone a celebrar el 80 cumpleaños de Su Santidad el Fapa. Juan XXIII, en coincidencia con el III ani-

versario da su coronación.

La solemne capilla papal que se celebrará en la basilica de San Pedro el 4 de no viembre, a las diez horas, será uno de los principales actos organizados. Oficiará la misa el cardenal Montini, arabbispo de Milán, primer purpurado creado por el Pontifice reinante.

Más de cincuenta naciones estarán representadas por misiones oficiales. Entre las personalidades que encabezarán las respectivas misiones figurarán los primeros ministros de Austria, Brasil, Irlanda, Italia y Principado de Monaco, el ministro español de Asuntos Exteriores, el ministro de Justicia de Portugal, el ministro de Educación Nacional de Finlandia, los expresidentes de las Repúblicas del Libano y de la Confederación Helvética, el presidente del Senado del Ecuador, el subsecretario de Culto de la República Argentina y el herma no y la hija del presidente de Gualemala. También, naciones que no tienen relaciones diplemáticas con la Santa Sade estarán representadas en esta manifestación de homen aje al Sumo Fontifice, figurando entre ellas Madagascar, Congo ex-francés y Congo ex-belga, Irak, Costa del Mar fil y Senegal,

Los actos mincipales previstos para estos días son los

Dia 3 de noviembre: A las nueve, en la bassica de San Pedro, misa rezada; a las once, audiencia del Papa al Sacro Celegio, y a las doce y media, audiencia del Papa al Cuerpo diplomático,

Sábade 4 de noviembre: A las diez horas, capilla papal en la basilica vaticana; sucesivamente, audiencia del Papa a todas las misiones especiales.

El Padre Santo, el sábado, a las doce y media, impartirá desde la ventana de su estudio privade la bendición apostólica a los fieles reunidos en la Plaza de San Pedro.

### El ministro del Ejército entrega las insidaigs de la Orden del Mérito Militar del XXV aniversario del Alzamiento Nacional

MADRID, 26.—En el Palacio ca y cultural que a todos nos den del Mérito Militar, con dis- engrandecimiento de España, tinto blanco, a las personalidaveinticinco aniversario del Alzamiento Nacional

Con el ministro del Ejército ocuparon la presidencia los ministros de Asuntos Exteriores, señor Castlella; de la Gobernación, teniente general Alonso Vega; de Comercio, señor Ullastres; de Industria señor Planell, y de Información y Tu-Se halla en venta en este rismo, señor Arias Salgado; el servido por Pedro Chicote. Ayuntamiento, y adjudicado teniente general Dávila; capiso a principio de sigio nan al-canzado un precio total de dó-lares 127.000 (más de ocho mi-lares 127.000 (más de ocho mi-lares 127.000 (más de ocho miiefe de la Casa Militar de su Postores navarros camino del Estado Mayor Central, teniente general Cuesta Mone-

Entre las personalidades que Nueva York, por via aérea, un fueron condecoradas figuran el grupo de pastores navarros presidente del Tribunal de Cuentas; presidente del Inscituto Nacional de Industria; generales Sotelo, Uhagón, Igle- ciendo en Estados Unidos por sias y González Mariscal; directores generales de diversos Esta Cooperativa subasta los Departamentos, director de Racueros de ganado vacuno, los dio Nacional de España en Madrid, los de noticiarios cinematográficos y Televisión Espa-

El ministro del Ejército pronunció unas palabras en las que se congratulaba de distinguir a personalidades civiles por méritos contraidos al servicio del inmensa deuda de gratitud del Ejército con muchas personalldades civiles que en las más vacla nos vienen ayudando a cumplir la dificil, honrosa y trascendental misión que la Patria ha encomendado a su Ejército. Ingresan en esta Orden personalidades de la Hacienda, de la Industria y del Comercio, de la diplomacia y de la política de la cátedra y de la técbado por decreto de 17 de ma- nica, de la Prensa, de la Radio feliz unión entre los militares ferencia al 31 de diciembre de y los funcionarios civiles y es un fiel reflejo de la profunda Logroño, 27 de octubre de 1961 unidad nacional, conseguida baio la dirección de nuestro Caudillo Franco Podemos conservar cada uno el sello peculiar de nuestras profesiones, el estilo propio de la colectividad a la cual pertenecemos Ahora se Por próxima jubilación actual trabaja en todos los ambitos dei pais con es pensamiento

de Buenavista, sede del Minis-terio del Ejército, se celebró a primera hora de la tarde, con demás, formando un gran equigran solemnidad el acto de impo en el que cada componente posición por el ministro del debe cumplir su misión especi-Ejército, teniente general Ba- fica, pero todo el conjunto marrroso de las insignias de la Or- cha hacia una meta común: el

Seguldamente, y tras la lecdes civiles y militares a quie- tura de la orden de concesión, nes les fueron concedidas con el ministro impuso a todos los ocasión de commemorarse el condecorados las insignias de la Orden del Mérito Militar en diversas categorias

El presidente del Tribunal de Cuentas ex-ministro D. Eduarde Aumós, dio las gracias en nombre de todos los condecorados.

A continuación, en los salones del Palacio de Buenavista fue ofrecido un vino de honor

# de California

MADRID, 26. - Salió para que ejercerán el pastoreo en el Estado de California, permaneun período de tres años.

### Constitución de la Junta nacional del primer censo agrario de España

MADRID, 26. - En el salón Ejército. Con ello -dijo- nos de actos del Instituto Nacional es dable continuar saldando la de Estadistica y bajo la presidencia de don Luis Carrero Blanco, ministro subsecretario dades civiles, que en las más va- de la Presidencia del Gobierno, tuvo ligar la constitución de la Junta nacional del primer censo agrario de España

> Tras la lectura del decrete que dispone la fermación del censo, el vicepresidente de la Junta, don Luis Ubach Garcia-Ontiveros, director general del Institute Nacional de Estadistica, hizo una detallada exposición de los antecedentes del censo, sus motivos y fines.

> Seguidamente, el director general de Agricultura, don Antonio Moscoso Morales, recogiendo las manifestaciones del señor Ubach, ofreció la colaboración del departamento para el mejor éxito de la operación censal, a cuyo ofrecimiento se sumaron los demás vocales de la Junta.

El censo general será precedido de un cense ensayo a realizar en un cierto número da Municipios de las provincias puesto en el mejor servicio de l la Patria lo que siempre fue de La Coruña, Lérida, Guiptizcoa, Valencia, Madrid y Sevilla, idea matriz del espiritu militar, y en todas las esferas naciona- y cuyos trabajos preparatorios les se ha despertado una con- se encuentran en plena ejecuciencia moral social económis ción,



ANECDOTA DEL DIA

BESTIAL EXITO DE UN

«PINTOR»

NUEVA YORK, 26 .-- Cua-

renta cuadros pintados con

el dedo por un artista abs-

tracto de 3 años han sido

vendidos en menos de una

hora en una galería de arts

Sin embargo, el artista,

cuyo nombre es Beauty, no

funcionarios del Zoo, donde

vive Beauty, en Cincinati, han informado que se en-

cuentra enfermo y que su sa-

Ind podria resentirse si rea-

lizaba el viaje hasta Nueva

Beauty es un chimpanco

cuyos cuadros se vendieron entre 25 y 95 dólares (o sea

entre 1.500 y 5.700 pesetas) .--

Ministerio del Aire

CUENTENARIO DE LA

AVIACION ESPANOLA

de East Side.

York.

pesetas.

Glorieta del Doctor Zubía, 5. - Logroño CONCESIONARIOS:

Cavas, 58. - Calahorra General Mola, 93. - Haro Carretera de Burgos - Santo Domingo de la Calzada ... y en 25 provincias más

LOGROSO "FLASH"

## EL MUNDO ES SEDA PARA ELLOS



(FOTO "JUSAM")

El paraguas que del brazo lleva este buen señor no me importa en absoluto. Hace dias ya, nuestro «flash» se preocupo de las «flores de otofio». Pero no se preocupó de lo que un anciano ---camina que te camina--- puede ha-

Siempre he apreciado cordialmente a los hombres que caminan por la última fase de la vida. Han luchado, han bregado, algunos siempre cuesta arriba, han hecho de los años vividos escalones brillantes de tanto sudor virtuoso. Y ahora, al llegar al final, miran hacia atras —hacia lo que ellos mismos hicieron—, inflada de orgullo la mirada, redonda de satisfacción el alma.

Muchos aseguran que la vejez es triste y amarga, base de compasiones. Son los mismos que afirman que el hombre es un animal triste. Pero la ancianidad también tiene su poesía. Una poesía que brota de las mismas arrugas que surcan la piel. Los valvenes de la vida, los minu-tos de los años las zanjaron Y ahora brillan ante Dios y ante los hombres, como testimonios de sudores, sacrificios y fatigas aprisionados por la carne que, silenciosa, se des-pega. Aparte, desde luego, las arrugas que el vicio y el

Quizas este anciano tenga la cara como un cristal. Quizas entre sus labios ballo la mejor sonrisa de la vida. No lo podremos saher. Pero yo os aseguro que medita. Su andar es inconfundible: pausado, solemne. Y las manos en los bolsillos, el abrigo deportivamente despedido hacia atrás. La hilera de árboles forma con los edificios de la calle el pasillo de su caminar. Al final... Puede ser que no guiera llegar al final: la meta encierra siempre sor-

Después de esta esquemática y superficial reflexión so-bre la ancianidad, que uno no sabe si sube o baja, he de reconocer que el paraguas de este huen hombre me intriga. Si me hace pensar, ¿Lo Bevará porque es desconfiado y espera un ataque a la vuelta de la esquina? Debe estar, seguramente, temeroso de que de un momento a otro el cielo riolano se llene de nulles radiactivas, que emplecen a cubrir nuestros campos y nuestros hogares de tristezas nuevas. La vejez siempre es previsora. Quizás este an-

Empieza a flover El abre el paraguas y, guasón, vuelempieza a llover El abre el paraguas y, guasón, vuelve la cabeza para mirar cómo corro Con personas tan mayores no hay quien se meta. Son multimillonarios en experiencias. Y esto es razón suficiente para admirar y en muchos aspectos, sentir envidia de la ancianidad, sede de sabidurías y certeros consejos. Camine, camine, buen anciano, tranquilo y optimista, que el mundo ya es seda para usted

WALENCIA, 26.—Un equipo

CICLISMO

EXCURSIONES PARA EL DO-MINGO Y EL MIERCOLES

Siguiendo el calendario de ex-

cursiones de la actual tempora-

da la «Peña Solera», del Club

total de 84 kilómetros que trans

La salida será a las ocho y me-

dia de la mañana y el regreso

También para el día prime-

ro de noviembre está preparada

la número 7, que por tratarse

del día de Todos los Santos tie-

ne un recorrido corto, con el

fin de que los participantes pue-

dan acudir también a sus obli-

gaciones de dicho día. Este iti-

nerario comprende: Villamedia-

sobre las dos de la tarde.

Ciclista Logronés, tiene organi-

## Una placa con el nombre ce Teus en el Estadio Bernabeu

Se encuentra muy mejorado el jugador danés Lofquist BUEN REMATADOR

MADRID, 26.—La directiva del Real Madrid ha acordado colocar una placa en memoria del Valencia jugo esta tarde un del crítico deportivo y ex-selec- partido amistoso en Onda concionador nacional de fútbol tra el titular, al que venció por don Eduards Teus, en el lugar 9-2. Siete de los goles los marque ocupaba en el palco de có el delantero centro Escude-Prensa del Estadio Santiago ro.-(Alfil). Bernabeu.

Eduardo Teus actuó como guardameta en los primeros tiempos del Real Madrid y fue el primer portero que en Espaha se lanzó a los pies de los adversarios para detener los tiros a gol.- Alfil).

### MEJORIA EN EL ESTADO

DE LOFQUIST

zada para el próximo domingo
la correspondiente al número 6 mejoría del jugador danés de cuyo recorrido comprende: futbol Lofquist, según el servi- Mendavia, Lodosa, El Villar de cio de guardia del sanatorio Arnedo, con alto para reponer donde, a las seis y cuarto de la tarde, se halla todavia interna-Según información facilitada curren por buenas carreteras.

por el citado sanatorio, el estado del jugador es altamente satisfactorio y se espera fundadamente que sea totalmente dado de alta en la misma tarde de hoy a fin de que pueda unirse al resto de sus compañeros, que mañana por la mañana emprenderán el viaje de regreso a Dinamarca,—(Alfil).

TRAKLIS-NOVI SAD, 2-1 SALONICA (Grecia), 26: - na, Murillo, Arrúbal, donde se E! Iraklis (Grecia) ha vencido hara alto, y el regreso por al Novi Sad (Yugoslavia) por Agoncillo La salida, también a dos tantos a uno, en partido las ocho y media de San Bar-de l'utbol correspondiente a la tolomé, siendo el regreso libre. Copa de Ciudades en Ferias, Se invita, como de costumbre, celebrado esta noche. Primer a todo aficionado a este sano tiempos empate a uno.-(Alfil). deporte

## DEPORTES

**MENESTRA DEPORTIVA** 

### Hay entusiasmo en las huestes riojanas ante la jornada del domingo

Se celebraron ayer fos entrenamientos de conjunto en los cuadros de jugadores de los des clubs de la capital, y podemos asegurar que todos ellos se encuentran a punto, por lo que los entrenadores podrán seleccionar, sin preocupación, aquellos nombres que mejor puedan adaptarse a las cualidades de los equipos adversarlos, puesto que ya es sabido que lo mismo en el Logroñés que en el Recreación, todos los jugadores son titulares y su alineación o descanso dependera de las circunstancias antes mencionadas, a juicio del preparador.

Los blanquirrojos esperan con verdadero interés su desplazamiento a Peralta, donde es más que seguro un despliegue de entusiasmo sin límite para buscar una victoria que confirme la impresión de calidad que a pesar de no ofrecer una perfecta conjunción de líneas, se advierte en cuantas alineaciones va presentando el señor García Arroyo. Ese entusiasmo, ese afán de triunfo, deben ponerse en juego desde el principio del par-tido, única manera de lograrlo, ya que sólo por superioridad técnica puede vencerse a un equipo de las características del

En el Recreación reina también bastante euforia para recibir al Vitoria, en cuyo conjunto hemos leído la inclusión de Marianin, que jugaba en las temporadas últimas con el Mirandés, y que en la capital alavesa consideran como buen refuerzo para su titular. En la Prensa alavesa señalan el viaje de Vitoria a Las Gaunas como una gran oportunidad para puntuar frente al colista, pero tenemos la seguridad de que el equipo que presente el señor Eguren hará todos los posibles por frustrar esa oportunidad, y yo nos tienen demostrado los recreacionistas que cuando hace falta coraje saben sacarlo, y como juego no les falta, esperemos que el domingo hagan otra de-mostración de como se triunfa poniendo en práctica tales ca-

También de Calahorra tenemos noticias de que se ha trabajado a conciencia en la preparación del conjunto que ha de luchar en La Planilla con el Elbar, cuyos puntos en litigio fanto interesan a uno y otro clubs, l'Animo, rojillos, que la jorna, da puede ser muy interesantel.

LACUESTA

### PELOTA

### Dos magníficos encuentros para el domingo en el Carrosco, de Haro Barberito en Eibar, y Nalda y Del Val en Vitoria en la próxima jornada

La Federación Riojana de Pelota nos facilita el programa preparado para el cercano domingo como apertura de la temporada en el Frontón Carrasco, de Haro. rasco, de Haro

sugestivas combinaciones:

das, rivalidad, amor propio, coraje fogosidad... son condi-

para el domingo

PRIMERA DIVISION

Zaragoza-Oviedo, Marron

Santander-Valencia, Bañón,

SEGUNDA DIVISION

(Grupo Norte)

Celta-Plus Ultra, Villena.

Gijón-Basconia, Rivero.

Arribas.

Contreras

deazábal.

dalgo.

badalejo.

sola.

Como es costumbre, las sesiones se celebrarán por la tarde, lo mismo las correspondientes a la fase del campeonato provincial que las del Torneo de Federaciones. La iornada del domingo se iniciará a las cuatro y
media, y la compondrán dos
media, y la compondrán dos dos dos dos dos dos dos dos do anteriores competiciones y sa-En primer lugar, una lucha Hervias-Albelda, a cargo de Moreno y Del Val contra Benireciendo que hallarán el dominio de la cargo de moreno y Del Val contra Benireciendo que hallarán el dominio de la cargo de la to y Palacios. Fuerzas iguala- go muchas dificultades para salir airosos de esta primera prue ba. Porque Moreno v Del Val serán este año enemigo de respeto para cualquier pareja que se les enfrente en la cancha del Carrasco. En fin, esperamos Partidos y árbitros

una gran batalla. Como complemento, Ruiz y Zapata se opondrán a Sotelo e Iruzubieta, cuatro elementos Madrid-Betis, Ortiz Mendivil. que también darán mucho que Sevilla-At Madrid, Pintado. hablar. Tenemos grandes ilu-Sevilla-At Madrid Pintado. Barcelona - Español Gómez siones en el mocetón de Huércanos Bernardo Iruzubieta, y esperamos que en el campeona-Tenerife-Elche, Ruiz Casato se suelte el pelo a gusto. De su mucha afición puede aguardarse algo que viene ambicio-At. Bilbao - Osasuna, Gómez nando: el situarse entre los pri-

meros zagueros. A ver si este año da la campanada... Y no decimos más por hoy Real Sociedad-Mallorca, Gar-Volveremos el domingo a palpar el gran ambiente jarrero con esta prometedora sesión de

Valladolid-Pontevedra, Bala-Nos dijeron aver que el noble y pundonoroso Amador Torre-cilla (más conocido por su nom-Alavés - Sabadell, Pardo Hibre de guerra, «Zapatero») ha anunciado su participación en el campeonato. Celebramos sin-Coruña-Orense, Dilla.

At Baleares-San Sebastián,
Villalta.

Burgos-Indauchu, Torres Alberta Alberta Surgos-Indauchu, Torres Alberta Surgos-Indauchu, Indauchu, res de valía que han estado prodigando sus actuaciones en diversos frontones. ¿Acaso van a colgar los «trastos»?

> Vemos anunciados para el domingo en las canchas de Eibar Vitoria v Villarreal de Urrechua interesantes programas.

DEL URUMEA

MAMA es elegante

PAPA está contento

Los HIJOS son felices

Porque realiza sus compras en Arrieta

\*

Porque así no se desequilibra la economía familiar.

Porque consiguen muchos juguetes formidables:



A todos nuestros clientes que nos siguen honrando con sus compras les regalamos billetes canjeables, sin sorteos ni complicaciones, por juguetes estupendos.



TEJIDOS SELECTOS SASTRERIA

General Mola, 25

ALMACENES RFRNABE

GALLARZA, 8. BAN AGUSTIN, L.

GENEROS DE PUNTO

ALTA CONFECCION





ECONOMIA



Un establecimiento que mantiene el prestigio de los otros dos y que contribuye a su rápida y continuada renovación, dando salida a géneros de excelente calidad A UN PRECIO MININO

SAIDOS **IA KOJA** Hnos. Moroy, 24

ROPH BIRNCH-RIGORON

«10 CLASICO Y LO MODERNO REUNIDOS EN UN SOLO KOMBRE»

Campaña «Noche de Reyes»

querido amigo «Aitona», en «El ciones que las ya escritas por Correo Español-El Pueblo Vas-«Aitona» y que en su día repro-ducimos. ¿Para qué? Que sean rábamos la cancha del Urumea las Federaciones las que decilonostiarra impropia para el dan. Ya veremos qué ocurre. Por cierto, aver tuvimos el gusto de saludar a don Antonio

—así nos lo afirmo— por tie-rras riojanas. Como es natural habiamos de pelota y de «lo» del Urumea Estaba de acuerdo con nosotros, con "Aitona", con el presidente de la Vizcaina y considerando la citada cancha como peligrosa para la práctica del juego de mano. No que muy grata charla, Punto, Final. CONTRACANCHA



\* Córdoba-Murcia, Rey Otero. Albacete-At. de Ceuta, Alva-Vean el detalle: VITCRIA — Arcaya y Del Val. contra Nalda y Elguea. rez Martinez R. Huelva-Villarrobledo, Ga-Chiquito de Bernedo y Gallasco» de Bilbao, de que considetegui II contra Lejarazu y Levante-Cartagena, Barrene-EIBAR. — Arriarán herma-nos contra Barberito y Azcara-te. — Mendieta y Leyaristi conjuego de mano. Sin embargo. chea. TERCERA DIVISION (Grupo IV) tra Bolinaga v Galarreta. — Te-Azkoyen-Logroñés, Montoya. Villafranca-Iruña, Moso. Calahorra-Eibar, Valencia I. llechea y Astarloa contra Fer-mín y Berasaluce. VILLARRAL DE URREpetamos esa opinión, aunque no participemos de la misma. Y CHUA — Atano X y Soroa contra García Ariño hermanos. — Elgóibar-Beasain, Arbiza. Euskalduna-Tolosa, Lucas como no pensamos «volver las nueces al cantaro», seguimos Larrañaga III y Uranga contra Recreación - Vitoria, López Martinez e Ituarte. A VUELTAS CON EL SUELO Martinez. Touring-R. Unión, Urretaviz-

Los partidos están señalados pusimos nuestra opinión, aso- remos entrar en más considera, para las cuatro de la tarde ciándonos al criterio de nuestro

Leonesa - Salamanca, Menéndez de León. (Grupo Sur) Granada-Mestalla, Pascual Málaga-Jaén, Ballester. LA JORNADA PROFESIONAL Cádiz-San Fernando, Mateu. Hércules-Las Palmas, Vila

En pasados comentarios ex-



SEVILLA. -- En los terrenos deportivos de "Piscinas Sevilla", ha tenido lugar el sorteo de 3.000 viviendas para obreros, construidas por la Organización Sindical. El campo de fútbol estaba lleno de gente, que demostraba su alegría cada vez que se decía un número y la fortuna sonreía a alguno de los presentes. — (Foto Europa Press)

## Acuerdos y sonciones de los Comités de Competición

Cuatro partidos de suspensión al jugador Aldarequía, del Beasain

Entrenadores. - Aplicar las

árbitro de Primera División, por

DEL GUIPUZCOANO

Partido Villafranca-Beasain:

MADRID, 26.-El Comité Na. Haro (Albacete Balompié), por cional de Competición de la formular reparos al árbitro. Real Federación Española de Entrenadores. — Aplicar I Fútbol en su reunión semanal, amonestaciones correspondien-

dos oficiales a Gonzalo Borre- clubs. da Donat (Tenerife C. F.), por Arbitros - Amonestar a un agresión a un contrario

Amonestar y multar a Angel incumplimiento de sus obliga-Cebrián Ortiz (R. Santander ciones.—(Alfil). S. D.), por juego peligroso, y Juan Manuel Tartilán Requejo (Sevilla C. F.) y Lorenzo Pérez García (R. C. Mallorca), por pérdida deliberada de tiempo.

Imponer multa a Francisco Santamaría Mirones y Francisco Sampedro Lluesma (R. San-club. tander S. D.). por formular protestas al arbitro.

Segunda División. - Suspender por cuatro partidos oficiales a José Santiago Pereïra (Albacete Balompié), por insultar al árbitro; por dos partidos eficiales a Julio Enrique Linero Zubia, del mismo club, por in por un jugador de su equipo tento de agresión a un contrarlo, y por un partido oficial a

cortra la Unión Soviética. así como también contra aquellos que apelan a la Unión Soviética para que

robustezca la paz".
"Las armas nucleares en poder de los Estados soviéticos --- prosigue en uno de los párrafos al estadista africano--- sirven de seria advertencia a aquellos que levantan amenazas en relación con la firma de un tratado de paz con Alemania"

Kruschev refiere, asimismo, al dirigente ghaneano que los países amantes de la paz deben hacer lo posible para que las naciones occidentales "dejen de blandir las armas y lleguen a un acuerdo sobre el desarme para terminar con les remanentes de la II guerra mundial"

"De esta manera -siguen las conjeturas del presidente del Consejo soviético-, completa fir almente se resolveria también la cuestión de la suspensión de las pruebas y de la pro-

puesto a firmar un tratado de ha tomado los siguientes acuertos a los entrenadores del Tedos:

Jugadores Primera Division.

Jugadores Primera Division.

Suspender por cuatro parti
Conetidas por jugadores de sus

Jugadores a Gouzale Borre
Cionales: estamos dispuestos a dispuestos a la reserva del general firmar incluso ahora", conformediatamente se ha trasladado
nerife C. F., Granada C. F. y
firmar incluso ahora", conforme reza en uno de los párrafos
del escrito a Kwame Nkrumah.

Jugadores Primera Division.

Albacete Balompié, por faltas
del escrito a Kwame Nkrumah.

Jugadores Primera Division.

Albacete Balompié, por faltas
del escrito a Kwame Nkrumah.

Después de celebrarse la

Jugadores Primera Division.

Albacete Balompié, por jugadores de sus
del escrito a Kwame Nkrumah.

Después de celebrarse la

Jugadores Primera Division.

Albacete Balompié, por jugadores de sus
del escrito a Kwame Nkrumah.

Después de celebrarse la

Jugadores Primera Division.

Albacete Balompié, por jugadores de sus
del escrito a Kwame Nkrumah.

Después de celebrarse la

Jugadores Primera Division.

Albacete Balompié, por jugadores de sus
del escrito a Kwame Nkrumah.

Después de celebrarse la

Jugadores Primera Division.

Albacete Balompié, por jugadores de sus
del escrito a Kwame Nkrumah.

Después de celebrarse la -(Efe).

# Lotería de viviendas en un campo KRUSCHEV... DE GAULLE SE reunió con su Go de fútbol sevillano (Viene de la primera pagina) (Viene de la primera pagina) "... Se hublera vuelto DE GAULLE SE reunió con su Go

La «autodeterminación» seguirá siendo la política francesa en Argelia Grave huelga en los transportes de París

PARIS, 26.--Bajo la presidencia del general De Gaulle se reunió esta mañana el Gobierno francés. Informaron los titulares de Asuntos Exteriores, Asuntos Argelinos y Hacien, da, Al terminar, el ministro de Información manifestó a los periodistas que no hay cambios en la política argelina del Gobierno, después de las declaraciones hechas en Túnes por el jefe del titulado Gobierno provisional argelino, Ben Kedda, en las que este hizo constar que Francia debe conceder la independencia a Argelia y que, después, el citado Gobier; no provisional argelino negoriara con los franceses en torno al futuro del millón de europeos que residen en este territorio. El ministro francés dijo que esta declaración es totalmen, te inaceptable y que Francia contestara en breve. Insistió en que la autodeterminación continua siendo la política del Gobierno francés y que espera que los rebeldes estarán dispuestos a cooperar sobre esta hase, a pesar de que Ben Kedda había indicado que tal política está superada y que es prediso hallar un camino más rápido que conduzca a la paz.

En circulos blen informados i tiro. Se afirma que en el Consese espera que el ministro para io, De Gaulle rindio tributo al cionan algunos servicios de laración en el Parlamento o en la radio a este respecto, de manera que se estimule la reanudación de negociaciones, ya que, aunque inaceptables, se considera en la radio de De Gaulle de cotorgar la infuncionando. Lo normal es unos 120 trenes de via en desacuerdo con la política de De Gaulle de cotorgar la infuncionando. Lo normal es unos 120 trenes de via en un franco, y en los carga distancia y se esperan pueda del transporte urbaja cuesta un franco, y en los carga distancia y se esperan pueda de la radio de manera que se tirmidad de mantenerse unos 120 trenes de viaja cuesta un franco, y en los carga distancia y se esperan pueda de mantenerse unos 120 trenes de viaja cuesta un franco, y en los carga distancia y se esperan pueda de De Gaulle de cotorgar la infuncionando. Lo normal es unos de aviones con la política de pendencia a Argelia en un franco, y en los carga distancia y se esperan pueda de mantenerse unos 120 trenes de viaja cuesta un franco, y en los carga distancia y se esperan pueda de mantenerse unos 120 trenes de viaja cuesta un franco, y en los carga distancia y se esperan pueda de mantenerse unos 120 trenes de viaja cuesta un franco, y en los carga distancia y se esperan pueda de mantenerse unos 120 trenes de viaja cuesta un franco, y en los carga distancia y se esperan pueda de mantenerse unos 120 trenes de viaja cuesta distancia y se esperan pueda distancia y s inaceptables, se considera en En todo el país, una huelga trop circulan 75 trenes de un pana anuncian huelgas los em-Paris que la declaración de de los ferroviarios ha sido efectotal de 300. Los basureros se pleados del gas y electricidad, Benn Kedda revela un claro de- 1 = seo de negociar.

'Al mismo tiempo, se sabe que hibición de las armas nuclea- el Gobierno ha adoptado medidas para impedir una mani-"El Gobierno scviético -con- festacion de argelinos residentinua argumentando Kruschev tes en Paris, manifestación preal destinatario de su larga car- parada para el primero de nota- ha estado manifestando viembre, aniversario del co-

unieron a la huelga de los transportes. Al mediodia, el nu-mero de huelguistas en todos los servicios nacionalizados se calcula en unos 500.000. El mos tivo de la huelga es solicitar aumento de salarios. En varios departamentos provinciales se declararon en huelga los em-pleados de Correos encuadrados en la C. G. T. El Gobierno dispuso autobuses y camiones militares en Paris pana aliviar el problema del transporte urba-

do aplazó su sesión hasta ma-

(Viene de la primera página) (elección presidencial, el Sena-)

Gursel ha recibido la noticia nana a las dos de la tarde. La de su elección en el Palacio Asamblea celebró una primera continuamente que está dis- mienzo de la lucha en Argella. Presidencial, que viene ocupan- votación para elegir su presi-Coincidiende con el Consejo do hace discisiete meses, como dente, pero ninguno de los candesarme general y completo ba- de Ministros de esta mañana, jerarquia maxima del país des didatos obtuvo mayoría sufi-

edad reglamentaria para el re- Después de celebrarse la

Los 173 diputados del partido republicano popular se abstuvieron. La Asamblea aplazó entonces su sesion sin fijar fecha para volver a reunirse.-(Efe).

> N. de la R.-El general Gomal Guisel, nuevo presidente de la República turca, tiene 66 affes de edad y mide 1777 metros de estatura. Nació en 1895 en Erzinyan, en la zona oriental de Turquia, destruida por un terremoto en 1939. Ingresó en la Academia Milltar de Herbiya siendo muy lioven. En 1915 era alférez y participó en la lucha de los

Dardanelos y después en el Cáucaso y Palestina, donde ascendió a capitán. Fue uno de los primeros oficiales que se unieron al movimiento revolucionario de Kemaj Ataturk. Ocupó varias ciudades, entre ellas la de Erzinyan. Por su valiente actuacion fue condecorado con la Medalla Militar y la Medalla de la Independencia. Después de dirigir la Academia Militar de Montaña fue ascendido a general en 1915, para ser nom-bredo en 1957 jefe de las fuerzas terrestres. En ese año as nego a que los soldados disparasen contra los manifestantes anti-Menderes, negandose a aceptar la dimisión que le ofrecia el Gohierno. En 1960 encabezó el movimiento militar que derribó al régi-

## Más incidentes...

men de Menderes.

(Viene de primera pagina)

es un centro de actividades con- crática 'Alemana".

En el mismo Berlín, los nor--afirmó- por los ideales del de los servicios de información sona! correspondiente, horas extranjeros Afirmo también, después de que los comunistas Seguidamente hablo el secre entre otras cosas, que la Poli-hubieran retirado un vehículo ya citado, la jornada ha transcurrido en calma, Las autoridades norteamericanas han pedido al personal civil que, por ahora, se abstenga de entrar en la zona criental de Berlin.

'Al mediodia, diez berlineses de la zona oriental habían logrado escapar a la zona occidental, en el plazo de 16 horas. El Coblerno alemán occidental ha anunciado su apoyo sin reservas a la reacción norteamericana ante la tentativa de los comunistas alemanes orientales de poner restricciones al trán-

EL MAYOR MOVIMIENTO DE FUERZAS SOVIETICAS BERLIN, 26. -- La co-

lumna de tanques soviéticos que está marchando hacia el centro del Berlía Oriental va seguida por 'jeeps" rusos y carros armados que transportan tropas.

Los tanques no llevan mar-icas, sino números, y sus servi-dores van uniformados de neero. Los «jeeps» llevan matricula soviética y las tropas y el personal de los carros armados Hevan uniforme ruso.

La columna avanza a lo lar-go de la Prenzlauer Allee, una de las principales calles de la ciudad que conduce al centro de Berlin-Este. Los policías de grupos de gentes presenciaban ditados en Pekin -incluso aque- través de la ciudad.

El movimiento de estas tropas

# (Viene de la primera pagina) | El comentariasta K. C. Tha- El CIENTIFICO SEMYNOF,

Suspender por cuatro encuentros al jugador del Beasain Juan Maria Aldareguia Echeve-

lida deliberada de tiempo, y sanción económica al club. Entrenadores: Imponer doble amonéstación al entrenador del Beasain, por la falta cometida DEL NAVARRO Desestimar la petición del Antonio Gómez Aguicre (Gra- Club Mirandés sobre cambio de de la China roja, Toda la pri- cha interna que parecia haber A continuación, el destacado trarias a la Alemania Oriental nada C. F.), expulsado del campo por practicar reiteradamenta Calzada, por no estar conte juego peligroso.

Imponer multa a Julio Mateo

A Continuación, el distacta de la Chila foja, Toda la pricha interna que parecía haber

A Continuación, el distacta de la Chila foja, Toda la pricha interna que parecía haber

A Continuación, el distacta de la continuación de la cont

Mientras, Albania ha suspendido las emisiones de noticias de Moscú y el programa dedicado a lecciones de ruso. La agendo a lecciones de ruso. Juan Maria Aldareguia Echeveral de Moscú y el programa dedicatoria, por amenazar al árbitro, y sancionar económicamente al club.

Partido Mirandés : Alfaro: Amonestar al jugador del Alfaro: Amonesta En Pekin, toda la Prensa in- nista» y cantirrevolucionaria», có a la OTAN, al rearme aleforma del ataque de Kruschev Se dice que Molotov hizo tam- man occidental, a los dirigentes contra Albania y publica las bién circular sus acusaciones comunistas albaneses y al grurespuestas de este pequeño pais entre los miembros del Comité po canti-partido» soviético, con «Diario Popular», organo ofiCentral del partido, en vispe especial referencia a Molofov, cial comenta favorablemente la ras de la apertura del Congreno necesita a «semejante invede un banquete ofrecido en Tiso, retando así oficialmente a terado y malicioso especulador saciones de que el Berlin-Oeste capital de la República Demorana en honor del embajador la politica de Kruschev. La lu- politico»,

tario general del partido comu- cía Secreta soviética ha puesto bia dado y un camión de agua, nista de la Martinica (Antillas fin para siempre a "las viola-francesas), Camille Sylvestre, ciones de la legalidad socialista ya citado la lorrada ha transpara expresar su fe en el triun- registradas bajo el mando de fo «anticolonialista». Dijo que Stalin». la revolución cubana sirve de Shkolnikol, secretario del Coejemplo a todas las naciones del mite del partido en Stalingra-Caribe y del continente ameri- do, abogó por la expulsión de

Tras la intervención del an-tillano, el secretario general del rochilov pida perdon al Congrepartido comunista israeli criti- so por sus actividades contra ej co al Gobierno de su pais por partido.—(Efe) su actitud amistosa para con la

Alemania Occidental Después hizo uso de la pala-bra el jefe de la Policia Secreta soviética general Shelepin, cuvo titulo oficial es el de presidente de la Comisión de Seguridad del Estado, para reanudar los ataques al grupo «antipartido». Shelepin citó hechos que, dijo demuestran la responsabilidad personal de los miem- frente a su apartamento, vieron bros del citado grupo en cuanto ir al ex-ministro a un almacén a «la destrucción de destaca- próximo, donde compró algudos dirigentes comunistas», y nos efectos personales. afirmo que ha llegado el momento de que el partido exila el domingo que Molotov ha si-responsabilidades a los indivi-duos del repetido grupo que si-lió a la calle iba completamente guen manteniendose en sus an-1 solo.—(Efe);

MOLOTOV, SOLO VIENAL 26.-El ex-ministro soviético de Asuntos Exteriores V. M. Molotoy -cabeza de turco del XXII Congreso del par-tido comunista en Moscú— ha abandonado su confinamiento sito aliado.-(Efe). voluntario en su residencia para realizar algunas compras. Los periodistas occidentales

Malenkov, Molotov y Kagano-

que se encontraban esperando Esta es la primera vez desde

## China roja reconocerá pronto la división del mundo comunista

TOKIO, 26.—La China co- nistros de la URSS, Nikita munista está a punto de admi- Kruschev, y otros dirigenses cotir abiertamente la escisión del munistas rusos o pro-rusos que movimiento comunista mundial han asistido al XXII Congreso tráfico han sido sustituidos por por parte de las propias autorides partido comunista de la soldados de Alemania Oriental, dades rojas de la titulada «Re- Unión Soviética en Moscu, se- cubiertos con cascos y equipapública Democrática Popular», gún añaden las fuentes de in- dos con metralletas. Pequeños según se ha anunciado en Pekin formación descrita. de fuentes diplomáticas dignas Muy pocos diplomáticos acre. el paso de las tropas rusas a de todo crédito.

Después de haber estado du- llos que representan a los pairante 16 meses consecutivos de- ses satélites de la Europa Orien- ha constituido una completa negando la existencia de dife- tal- esperan que se tarde de- soppresa y es el mayor movirencias con el patrón marxista masiado en que tanto los lide- miento de fuerzas soviéticas rerencias con el patrón marxista masiado en que tanto sos nue gistrado en Berlín este año.

—la Unión Soviética—, China, res chinos como los rusos con- gistrado en Berlín este año.

Noticias de última hora señaanunciar que esta al lado de levantadas contra los comunismos de la columna se ha determina contra la actitud del tas de la pequeña Albania scan aplicadas también contra los de la Unter den Linden, la principal avenida del china. (Ele). eficialmente, está dispuesta a cuerden en que las acusaciones



# Información Regional

LA CARIDAD ES INAGOTA BLE.—Como se recordará, hace unos días dábamos cuenta de que desde Madrid, don José Archaga habia remitido una trinchera para cada uno de los ancianos asilados, y hoy nos cabe la satisfacción de hacer público que don César Orive Barron, due o de la importante fábrica de gabardinas «Hacor», establecida en esta ciudad, ha vestido a los niños acogidos en la Real Casa de Caridad y Beneficencia con gabardinas a la medida y un flamante abrigo para uno de

El contento entre los niños huérianos acogidos en esta institución benéfica y la «vetera-na» Hija de la Caridad sor Concepción, encargada del cuidado de éstos, no puede ser mayor ante este otro magnifico gesto altruista del señor Orive, a quien, en nombre de los favo- ble ofrenda de gratifud y carirecidos y del Patronato de la ño de tan generoso corazón, Fundación, hacemos llegar las más expresivas gracias por su caritativo proceder.

Como puede apreciarse, los pobres asistidos por la beneficencia harense no están olvida-

dos por sus paisanos. SESION MUNICIPAL PLE NARIA.-El pasado dia 20 celebro nuestre Ayuntamiento sesión plenaria, adoptándose, entre otros, los siguientes acuer-

Aprobar una moción de la Alcaldia sobre construcción de unas piscinas municipales en los terrenos de «Ei Ferial», adoptándose las medidas pertinentes para que los parcelarios del te rreno comunal lo dejen a la libre disposición de este Ayuntamiento y que se encargue el proyecto a persona titulada.

Aprobar el expediente de cesion del solar de la antigua "Casa del Pueblo», situado en la calle del Dos de Mayo, a la Cooperativa de Edificación de Vi-viendas San Felices, y que se dé el tramite correspondiente a la Superioridad para obtener el pērmiso reglamentario.

Sacar a subasta pública los lotes de chopos propiedad del Ayuntamiento, bajo el tipo de 375.000 pesetas.

Enterados del fallo dictado por la Delegación Provincial de Traba o en el recurso entablado por este Ayuntamiento contra el acta levantada por la Inspección de aquel organismo en relación con los componentes de la banda de música, se autorizó al alcalde para la designación de letrado para recurrir ante el Ilmo señor director general de Previsión contra dicho fallo.

Como resolución a un escrito presentado por varios vecire aparcamiento de coches de linea en la Plaza de la Paz, y después de una laboriosa deliberación, se acorde por mayoria reducir los jardines de la plaza para que quede más anchura para el aparcamiento y circulación de los vehículos, sin que por ello pierda estética y embellecimiento

El alcalde presidente explicó las gestiones practicadas en la Dirección de Archivos y Bibliotecas, Ministerio de la Vivienda Dirección General de Obras Hidráulicas y otros organismos en relación con diversos asuntos pendientes de resolución de este Ayuntamiento.

También se acordó que el sehor alcalde y el concejar den José María Andrés Beltia se trasladen a Zaragoza para tramitar urgentemente en la Comisaria de Aguas de aquella capital asuntos sobre el abastecimiento a esta ciudad.

Finalmente se acordó la adquisición de terrenos para su ofrecimiento a la Obra Sindical del Hogar por no haber aceptado los arquitectos del mencionado organismo los que se tenian ofrecidos para el emplazamiento de las 50 viviendas que tratan de construir en esta población.

#### TORRECILLA en Cameros, 25

SAGRADO CORAZON.-I.a Iuz de un potente reflector alumbra ya por las noches a partir del día 23 de los corrientes la blanca silueta del Sagrado Corazón de Jesús que desde hace años se yergue majestuosa en una de las prade-ras del barrio de Campillo en

Para si publicación en el próximo número es preciso que toda información que no sea de última hora, así como los anuncios, estén en nuestra Administración antes de las siete de la tarde.

HARO; 26 | EL AYUNTAMIENTO DE HARO ACUERDA LA CONSTRUCCION DE PISCINAS EN TERRENOS DE "EL FERIAL" Y LA ADQUISICION DE TERRENOS PARA EL GRUPO DE 50 VIVIENDAS QUE CONSTRUIRA LA OBRA SINDICAL DEL HOGAR

actitud de bendecir al pueble católicos para que ayudemos y tas Carlos Pérez Caballero y entero. Desde ahora no sólo re: lugar en la Parroquia durante Juan Ramírez Benito, y las secibe las visitas de sus adorado- las misas y función de la tarde, noritas María del Carmen y res durante el día, sino que ambién lo hacen por la noche, chas una recaudación cuantiosa. Sáenz de Santamaria, siendo el centro de atracción de arga existencia va marcando nuestra, un luminoso derrotero de obras buenas, a las que puede agregar complacida esta nueva manifestación de su acendrada piedad.

Elevamos nuestra ferviente degaria por que el Sagrado Corazón devuelva, acrecentada en copiosas bendiciones, esta no-

Punto Blanco

TRICIO, 28

DOMUND. La llamada a los gos y Logroño, los seminaris

costeados por la distinguida se-nora doña Teresa Castells, viu-ciben muchas muestras de conciben muchas muestras de conda de Sáenz de Tejada, cuya dolencia, a las que unimos la

> BODA -Se ha celebrado la de la señorita Irene Navarro y el joven Carlos Torre. Enhora-

VIAJEROS.—Salleron: para Santander, don Odón Ortiz y familia, y doña Eresvita Alegria; para Madrid, don Pedro Benito Fernandez; para Barcelona, don Leandro de Pablo; para San Sebastian, don Victoriano de Pablo y don Inocente Solozábal y familia; para Bur-

Regresaron: de su viaje de

y luego, fas niñas con las hu- María Rosa de Encio y Pepita MUERTE SENTIDA. - Con

明明中国 MARIAMENTE HASSINGER SA

ja y nieto; de San Sebastián, la señorita Tomasita Solozábal y doña Antonia Pérez, y de Ma-drid, doña Cecilia Hernández

LANCIEGO, 26

EL TIEMPO Y EL CAMPO. Después de unos días de lluvias torenciales se está en el apogeo de la siembra del cereal

gos ha dado a su fin, y se es-pera que sean unos nicos caldos, como siempre han tenido fama los de esta localidad.

CINE.—Ha dado comienzo el Cine Parroquial con la entretenida pelicula «Los tres valientes camaradas», gustando al numeroso público que llenaba el salón. Una pena que no tuviera un salón más espacioso para estar mejor acomodades. AMONESTACION. - Fue la primera el pasado domingo para el proyectado matrimonio de la señorita Blanca Nieves con don Honorlo Ansótegui. Nuestra mas cordial enhorabuena.



EN LA ORGANIZACION DE LAS GRANDES FACILIDADES

de papel que sant al mercado moth

vo un pequeño retroceso en las co-

tizaciones, especialmente en el sec-

En los otros corros también M

negocio fue muy languido, con esca

COTIZACIONES

ca variación en los cambio.

GENERAL WOLA, 69 TELEFOND 4686

MADRID

MADRID, 26.—La Bolsa ha des tor eléctrico y de arbitraje. Algunos arrollado una sesión de poco nego valores locales también se resintiscio, abundando las repeticiones de ron de este pequeño descenso, miencambios, así como las oscilaciones, fras que otros pocos tuvieron un de minima importancia. Las prin- pequeño auge. En general, en el cocipales diferencias en alza corres pro de acciones hubo bastante des ponden a Banco Central y Snlace, gana, comenzando a funcionar la con dos enteros, y las bajas a Du especulación. ro Felguera, con tres, y a Banco de España, Aguila y Ebro, con cinco.

Al clerre continuaba el mercado sas operaciones, al igual que con popesado y con poca actividad opera-

COTIZACIONES

ACCIONES

Cementos Alba, 159; Cinca, 102;

Portland Valderrivas, 403; General

Española, 77 (1): Encinar de los

Reyes, 59:50 (9:50); Cantabria, 80;

Vacera, 105; Coneral de Inversiones,

Naval, 158; Isleña, 134 (-1); Ba-

Levante, 145; Cros. 507 (-3): Un

quinesa. 308; Energias Aragonesas,

227 (-2); Penicilina, 287 (2); Ex

plosivos, 417 (1): Hidronitro, 140

(0'50); Thys, 440; Quimicas Canarias,

280; Petróleos, 575; nuevas, 572'50,

Proquisa, 240 (-5); Fénix, 12.800

(50); Hornos, 237 (--2'50); Aluminio

Ibérico, 91 (0:50); Seat, 266; Aux

Ferrocarriles, 288 (-2); Construc

ciones Metálicas ordinarias, 109;

Zinc, 160: Metálicas Madrileñas, 59;

(2); Metro, 169; Santa Barbara,

BARCELONA

140'25 (-0'25).

ACCIONES Ferrocarril de Orense a Vigo, 326; Maguinista Terrestre y Maritima, Oredito Industrial, 177; España, 106; Maquitrans, 110; Alena ordina rias, 160; Ibérica, 1.910; Asland or 700 (-5); Exterior, 420; Hipotecadinarlas, 410; Sansón ordinarlas, rio, 347 (-3); Central, 849; Banes-308: Seat. 268: Auto Electricidad. to, 955; General, 309; Hispano, 790; 143; Cros, 510; Carburos, 590; Camp-Ibérico, 508; Popular 465; Viesgo, sa, 191; Construcción Naval ordina-220'50 (-2'50); R. Zaragoza, 156'50 rias, 159; Vamosa, 131; Resinera, (-1'50); nuevas, 155 (-0'25); Leo 222; Tac, 300; Ebro, 312; Aguas de nesas, 170; F. E. Cataluña, 234 Barcelona, 309; Besós, 244; Catalana (-1); nuevas, 236; novisimas, 238 (1); Fenosa, 224 (-1); nuevas, 221; de Gas, 158; Fluido Eléctrico, 174; Fecsa, 235; Sevillana, 192; Sil, 203; H. Cantábrico 174 (-2): nuevas. 167 (-3); H. Cataluña, 204; Chorro, Eléctrica Madrileña, 209'50; Leonesa, 168; Petróleos, 572; Explosivos, 414; 160'50; H. Galicia, 325; H. Españo-Hidronitro, 150; Ind. Aragonesas, 1a, 282'50 (-1'50); nuevas, 274'50 (-1); novisimas, 261'50 (-1'50); 228; Unquinesa, 307; M. Madrileñas, Iberduero, 360'50 (3'50); nuevas, 354; 60; Telefónica, 210; Hornos, 238'50; Santa Ana, 104; Banco Central, 848; Moncabril, 119 (0'50); nuevas, 105 Exterior, 420; Crédito y Docks, 730; Nansa, 137 (-1); Sil. 206'50 (-1'50); Sevillana, 190'50 (-1'50); Electrica Ind. Agricolas, 730; General Azues. Madrilefia, 209'50 (1): nuevas, 198; rera, 208; Fefasa, 138; Caitasa, 75; Rústicas, 54 (2): Aguila, 619 (-5); España Industrial, 210; La Seda B., Azucarera, 208 (1); Ebro, 518 (-5); 603; Filipinas Tabacos, 544.

BILBAO

BILBAO, 26.—Sesión de fondo Bami, 100 (1); Ceisa, 94; Fisa, 250; lido, aunque muy desanimada, supeditándose las diferencias a simples Metropolitana, 140; Urbis, 94 (1); cabeceos, aunque con predominio en esta jornada de los signos negativos. 170 (2); Insa, 143 (-1); Vamosa, 132 Rif 410 (-2): Felguera, 230 (-3): Las diferencias más salientes han Ponferrada, 875 (-1); Campsa, 197 sido las mejoras de ocho enteros en Bancayas y de slete y medio en (-0'50); Arrendataria, 45 (5); Ta-Bancobaos, frente a los descensos racalera, 207 (-2); Constructora de siete y medio en Babcock y di dieciséis en Petróleos, llegando calao, 99; Trasatlántica prefersates, cierre la sesión muy des imada 75 (2); Transmediterranea, 171 (1);

COTIZACIONES ACCIONES

Banco Bilbao, 980; Central, 847 Banesto, 952: derechos, 262'50; Vis caya, 990; Guipuzcoano 720; Aviación y Comercio 73; Viesgo, 219; R. Zaragoza, 158; Española, 282°50; nuevas 277; novisimas, 262; Iberduero, 358'50; 1980, 353; Sevillana, 192'50: U. E. Madrilefia, 210: Aurora, 6.000; Rif 413; Zine, 160; Aznar, 22750; Vascongada, 168; Hornos, Eanta Ana, 103'50 (-1'50); Telefo 237; Basconia, nuevas, 1.265; Naval, nica, 21076 (-1'25); Snlace, 307 155; Babcock, 372'50; blancas, 375; Azucarera, 208; Campsa, 188; Telefónicas, 210'50; Petróleos, 570; Qua micas, 305; Fefasa, 139; Siga, 92; Nicas 175'50; Papelera, 444; Explo BARCELONA, 26 -La abundancia sivos, 414; Sefanitros 950.



Marca Internacional con certificado de garantía. Respaldado por el Servicio Permanente FAR



Deleyado en Logroño: Juanito Berriobeña Avenida 12 Ligero, 17 :-: Tifno. 3733

Gastan poco y rinden mucha

Los Concesionarios de cocinas FAR. le informarán del nuevo sistema

de venta a plazos.

Adquiera una FAR

SIRVE AL HOGAR

DANIELS

en 6, 12 y 18 meses.

题

a gas y BUTANO

O.ESTE



\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

## LA ELEGANCIA DE UNA MUJER EMPIEZA POR LOS PIES

NO USE LOS ZAPATOS DE VERANO PARA EL FRIO Y LA LLUVIA, SE LE ESTROPEARAN Y ADEMAS SE EXPONE A COGER UN CATARRO

Para usted, para su esposo y para su niño elija unos apropiados del inmenso surtido que presenta

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

Por CLEO

### Un «COCKTAIL» se hace así... Lo dice Perico Chicate

Pedro Chicote, en su libro «Cocktails mundiales», explica como se ha de proceder para lograr una de estas be-bidas:

—Se deposita en una cock-telera —dice— una discreta cantidad de hielo, tres o cua-tro pedacitos; después se adi-ciona el azúcar o jarabes, huevos u otros elementos que compongan la fórmula que se desee y, por último, los licores, Después se agita breve y enérgicamente la cocktelera, vertiendo su contenido en la copa de cocktall a través del pasador, al objeto de evitar pasen reminis-cencias de hielo o de cual-quier otro ingrediente.

La copita en la cual debe ser servido el cocktail debe tener la cabida de una de las de vino de Jerez y ser de forma de cubilete o, mejor, más moderna y más chic, de forma de cono truncado.

No debe ponerse en el fondo de las copas raias de li-

do de las copas rajas de limón o naranja, pues, además de no ser agradable a la vista, en la práctica no sirve para nada. Cuando se desee perfumar la bebida se cogera con las pinzas el limón o naranja y con ella se exprimirá sobre la bebida, a fin de que suelte la fragancia de sus perfumes, que dan el bou-quet a la bebida.

Para degustar con satisfacción el encanto de un buen cocktail y facilitar su asimiación por el estómago, es muy conveniente servirle acompañado de entremeses que a la vez que le proporcionará, junto con el cock-tail, una agradable sensación de bienestar, facilitará al fugo gástrico una materia más sólida sobre la que ejercer su

Estos entremeses no serán como los de los colmados, que en algunos casos son verdaderos almuerzos, sino más ligeros, como, por ejem-plo, canapés, almendras, aceitunas, etc., etc.



Veintidós reyes de la moda, a los pies de una emperatriz

Durante la estancia en Paris de los soberanos persas, la emperatriz vio satisfecho su gran deseo de asistir a un desfile de

Para evitar distinciones entre los grandes de la moda francesa, el ministro de Asuntos Extranjeros rogó a la Cámara de Alta Costura que organizara un desfile colectivo para la empe-

En el centro de conferencias internacionales del Ministerlo de Asuntos Extranjeros tuvo lugar la exhibición de 66 modelos (mañana, tarde y noche) creados por veintidos modistos. La emperatriz asistió con un maravilloso traje de Dior, de lana blanca, con cuello y casco de visón negro.

Farah Diba escogió, entre otros modelos, un vestido de cocktail de muselina gris de Cardin, un conjunto de lana blanca bordeado de visón negro de Maggy Rouff y un vestido de

muselina "lavanda" de Heim. El modisto de la emperatriz. Marc Bohan, asistió discreta-mente apartado a la elegante manifestación.

Durante los tres días transcurridos en la capital francesa, la emperatriz ha lucido un conjunto de trajes (todos de Dior)

Para la llegada vistió un abrige rosa con cuello, puños y casco de visón negro. A continuación, para la comida, lució un traje negro y por la tarde

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\* «EL BUEN GUSTO, SER ESTINTO DE LOS DEMAS»... «EL BUEN SENTIDO, SER PRACTICO»...

MUEBLES Luice DECORACION AGRADECEREMOS SU AMABLE VISITA

# FL HOGAR DE DI STEFANO

«Mi h jo varón puede ser futbolista y de los buenos» Sara y Nanette Di Stéfano son las mayores

Di Stéfano es popular por seis años y es el tercero de los esos pies que hacen filigranas Di Stéfano. Es un niño que descon el balon y por su vida ho- precia el simpático jardín y las gareña y familiar. Claro que esta faceta intima es mucho menos conocida que los "goles" que han proporcionado tantos éxitos al Real Madrid. Si no, nadie sabria que Di Stéfano es el padrazo de cuatro niños rubios de diez, ocho, seis y tres años, y que su mayor afición es disfrutar con ellos en su hogar tranquilo y feliz. Por eso hemos wenido a visitar a Sara, la esposa del gran jugador.

Nos recibe en el espacioso vestibulo del conocido chalet del Viso con una sonrisa abierta, que alegra todavía más sus grandes ojos azules. Viste un sencillo traje oscuro y solamen-te adorna hoy su mano el anillo

de boda. -Siento que no esté Alfredo; les hubiera gustado charlar con el. Son sus primeras palabras.

Aceptamos que nos hubiera alegrado mucho, pero hoy queremos hablar con ella. A nuestras lectoras les gustará conocer cómo se desenvuelve el dia de la esposa de Di Stéfano co-

mo ama de casa. -Como el de muchas, creo yo. Tengo sirvientas muy buenas que me facilitan todo mucho, pero a mí me encanta la casa. Sobre todo la cocina me gusta muchisimo Además, Alfredo nota enseguida que he necho yo los spagghetti, su plato

ALFREDO II ES MAS CICLIS-TA QUE FUTBOLISTA, POR AHORA

An este momento entra Alfredito como una tromba. Tiene



entusiastas del gran jugador

(Pasa a la página siguiente)

CAMISAS

LIBRA DEPILACION ELECTRICA DEFINITIVA

R. Paterna, 23, 1.º izqda. Teléfono 2258



visitó una casa-cuna, con un El tercero y último día de su traje sastre blanco con cuello ustancia oficial, pasó la velada y casco de cibelina. Para la no- en la Opera. Aquella noche, Fache de gala en el Elysée lució rah celebró su 23 cumpleaños un modelo de muselina salmón como en un sueño. que realzaban su estilizadisima con abrigo de armiño y diadema de brillantes.

sastre verde musgo con cuello un fabuloso diamante rosa, y casco de pantera.

asistió a la cena en el Quat glo XVIII, en Meaux.
d'Orsay con un traje de línea princesa oro viejo bordado con para el sha y Farah Diba su sebrillantes del mismo tono.

peratriz fuera de las recepciones de gala,

Lució resplandeciente de en canto un modelo de satin azul Al dia siguiente Misitó el Mu- bordado en oro, acompañado seo de Jeu de Panue y comió en de un manto de corte y una el Gran Trianon con un traje fantástica diadema donde brilla

Y tras esa noche maravillosa, Durante a exhibición de mo- los emperadores persas empezadelos por la tarde vistió un tra- ron sus verdaderas vacaciones je sastre blanco y por la noche en el castillo de Champs del si-

## LA MODA ESPAÑOLA



De la colección del modisto español Marhel es el modelo que nos muestra la fotografía, que ha sido pre: sentado en la nueva creación de Marbel para otoñoinvierno 1961-62. Confeccionado en gasa de seda natua ral en color azul - (Foto Torremocha).

# ANYS,



PARIS. -- En la Plaza del Tertre, en Montmartre, se procedió a la elección de "Miss Quintal", resultando vencedora la actriz Georgette Anys, con sus 124 kilos. (Foto Europa Press)

## Carmen Heredia

MODELOS ALTA COSTURA D. Vitcoria, 37, 2.º. d. Th. 2564

#### Colección Henry La salud al día a la Pensee PARA REDUCIR PESO

POCO PAN COMO POSTRE ES ACON-SEJABLE TOMAR UNA POCA FRUTA Por el Dr. Rober Davis

CONVIENE COMER

¿Cual es el mejor medlo para acabar con esos moles-tos kilos que le sobran a nuestra silueta? ¿Una dieta rigida? ¿Alguna medicina? Algunas medicinas tratan

de reducir el apetito haciendole a uno sentir nauseas en cuanto come algo. Pero este efecto no es naturalmente duradero y, en realidad, aca-ba con la última pastilla del medicamento en cuestión. Existen muchas clases de medicamentos capaces de hacerle olvidar a una que antes comia mucho más de lo que come desde que toma esas píldoras.

Pero sin su dosis diaria, la memoria le hace recordar muy pronto que tiene nece-sidad de comer y su estómago se esfuerza por recuperar el tiempo perdido.

Si usted es partidaria de tomar algún refrigerio en la cama, ese tipo de pildoras pueden aumentarle el apetito. A menudo provocan in-somnio, dejándole a usted tiempo sobrado para pensar de nuevo en la comida. En ese caso necesitaria tomar pildoras somniferas que le eliminaran la preocupación de comer, particularmente si no tiene ninguna golosina a

El uso de laxantes facilita también muchas veces el paso de los alimentos a través de sus intestinos antes de que hayan podido absorber las calorías correspondientes. Lo malo es que con ellos desaparecen también las vitaminas y los elementos mi-nerales necesarios para el

organismo, Es preciso tener en cuen-ta que el cuerpo humano tie-ne gran facilidad para opo-nerse a la acción de estas me-dicinas. Unos medicamentos adecuados para llevar a los riñones gran cantidad de perder kilo y medio de peso en tres días. Pero también

puede ganar todo lo que ha perdido en el cuarto dia. La ingestión prolongada de dulces puede hacerle perder el apetito, pero en el momento en que interrumpa esa dieta su apetito será mucho más intenso que antes de empezarla.

Mientras no haya ninguna medicina ni ninguna dieta capaz de cambiar sus hábitos de comer, su médico puede ayudarle en la tarea de reducir peso, no prohibiéndole determinados alimentos, sino simplemente limitando su cantidad.

Sólo debe tomar en ese caso una rebanada de pan en cada comida y prescinda de ella en el desayuno si en éste intervienen en alguna u otra forma los cereales. En los postres, limítese a la fruta o, todo lo más, a una pequeña porción de queso o a muy escasa cantidad de dulces.



PARIS. "Encantador" es el titulo de este modelo de abrigo de tarde, en oro, que pertenece a la colección de Henry a la Pensee.

(Foto Europa Press)

#### Sombreros de otoño 1961



EONDRES. -- La casa londis nense Simone Mirman ha sacado este sombrero dentro de la colección otoño-invierno 1961, con tul blanco y satén negro en claro contraste.

(Foto Europa Press)

Dior, Lanvin Castillo y Balmain triunfan en Londres

LOS MODELOS DE LA TEMPORADA: «SCHEREZADE», «ESTUCHE» Y «ASTRID»

Es difícil definir en pocas palabras la moda 1962. Hermes, Balmain, Dior, aseguran que la linea es austera, de-licada y femenina, A la hora de contemplar las coleccio-nes, la verdad es que se ve de todo... Quizá puede decirse que estas definiciones de gracia y femineidad son autén-ticas en los traies de cocktall y de noche.

Yo me pregunto: ¿Qué puedo decir de todas estas maravillas a mis lectoras?. ¿Es imposible interpretar con palabras esta locura de míles de francos, de libras esterlinas, de dólares emericanos?. Poroue los grandes de París ya no están en París, todos se trasladaron con sus mejores modelas e los colleges para para ricos de los principales ciudades. delos a los salones más ricos de las principales ciudades del mundo libre y burgués...

Dior ha inaugurado esta noche el paso de su colección en el Mayfair londinense. Las Inglesas, muy arregladas, muy finas —no están a la altura de las circunstancias—. Les falta alco del gusto que sobra a la colección, algo del «charme» y la exquisitez que indudablemente tie-

nen estas muchachias de Dior. De todas formas, se acogen los modelos con sensible agrado y los comentarios más apasionados son para los trajes de gran gala.

Concretamente uno llamado «Sherezade» ha hecho las delicias de las jovencitas de la sociedad inglesa. Se trata de un vestido al ras del suelo en gruesa seda natural cofalda, desde la cintura. Se cubre con una rica chaqueta bordada en oro hasta el extremo de parecer amarilla...

La modelo -una muchacha morena, de facciones pequeñas y delicadas— lleva el pelo muy suelto, ligeramente sueltas las puntas. Los guantes largos cubren totalmente el brazo, ya que el bolero lleva manga tres cuartas Pero este año, la palma platino, en vestidos de noche, se la ha llevado Lanvin Castillo. Sobre todo, sus diseñado-

res de bisutería no ham podido interpretar mejor las jo-yas para cada modelo. Uno, llamado «Estuche» ha sido el éxito de la temporada. Sobre el fondo de organza rosa, destacan los bordados plateados. Un cinturón todo bordado, largo y estrecho se anuda con un lazo en la cintura. Una amplia capa de satin rosa, sujeta a los hombros por dos nudos, completaria el modelo si no fuera por el gracioso collar amplio y favorededor. En una deliciosa imitación de esmeraldas y brillantes.

Astrid es el modelo de P. Balmain acogido con especial aprobación. Se trata de una blusa sin mangas y escote de barco. El maravilloso bordado en oro destaca sobre el terciopelo blanco de la blusa. La falda, hueca, llega casi hasta el final del tobillo. Completa el confunto un echarpe largo y estrecho de la misma tela de la falda: un riquislmo moi-gracia

# a verdad de tu bel

- Te valdría más, a la postre, ser agradable en tus gestos que bonita de facciones.
- No hagas caso al espejo, sino procura verte reflejada en las demás.

PARIS. — La armonia de los Naturaleza. Sin esta armonia, ra ello habría que vivir en la bria que saber observarse en gestos y de las expresiones de la la mujer más guapa no resultafisonomia hace que ciertas mu- ra nunca atractiva. jeres, sin ser especialmente bo- Ahora bien, en este dominio, ramente tapizada de espejos, o das nosotras lo hacemos— se

nitas, ecilpsen a otras, en apa-nitas, ecilpsen a otras, en apa-los defectos personales son bas-riencia más favorecidas por la tante difíciles de descubrira pa-topera de Paris, y aun así ha-

del Palacio de Versalles, ente-

#### El hogar de Di Stéfano (Viene de la página anterior)

terrazas cuajadas de geranios de su casa "porque no se puede correr con la blci". Su verdadero hogar son las calles de la colonia el Viso, donde tiene muchos amigos que quieren ver en él un posible Di Stéfano II. aunque Alfredito prefiere alcanzar velocidades supersónicas con su bicicleta.

-Por aqui no me importa que esté en la calle. Toda la colonia es como un gran parque donde están todos los niños. Hasta los coches pasan despacio, mirando a todas partes. -¿Cuales son los gustos de

su marido dentro de la familia?. -Jugar con los niños. Alfredito es su gran ilusión; se pasa Has horas haciendo proyectos sobre su porvenir. Un as veces futbolista de "los buenos" y que el chico promete, ¡fijese usted!. Otras prefiere que estudie una

-¿Y las niñas?.

#### UNA NIÑA, BAILARINA; LA OTRA, "HINCHA" DE FUTBOU

-Las quiere muchisimo. Le encanta que estudien y sean unas muchachas cultas. Por lo pronto van al colegio de San Luis de los Franceses para aprender bien el idioma. También estudiarán inglés y alemán. Más adelante ellas mismas decidirán, son demasiado distintas las aficiones de cada una. Nanette, la mayor, que ya tiene diez años, es una entusiasta de los deportes y no digamos de su padre. Como a mí me pasa lo mismo, vamos funtas a los partidos. Sin embargo, Silvana solo se interesa por el ballet y, además, es la más estudiosa de todos. En fin, no se puede decir nada definitivo.

Silvana me cuenta más tarde que le gusta muchisimo la Historia de España y la Geografía. Nanette, que su mayor afición es el fútbol, y que su padre "juega como nadie".

-Cuando va a jugar papa, slempre rezo a la Virgen que mamá tiene en su cuarto; y, cómo se nota me hace mucho caso...!

La pequeña de los Di Stéfano, Elenita, tiene tres años y

# Il fixosición de la industria española de la piel | La verdad de tu belleza



En los salones de la CNS se ha celebrado oficialmente la dice que le gustaria que fuera inauguración del II Salón-Expesición de la industria de la piel, organizado por el Sindicato Pro vincial de la Piel, en donde se exhiben las últimas creaciones de fabricados en general de la

En la foto, una señorita nos muestra algunos de los moues los de bolsos confeccionados en piel de cocodrilo.

(Foto Torremocha)

por ahora no quiere saber nada | ESPEJO PARA de nada.

Este es el ambiente intimo del gran jugador, ese que no trasciende a los partidos internacionales, pero que permiten a Di Stéfano estar "en forma" a

través de los años. Sara nos acompaña hasta la puerta. Su sonrisa es ahora más cordial, como la de una buena amiga...



### MAQUILLARSE LOS OJOS

Un ingenioso espejo especial para el maquillaje de los ojos está siendo vendido en Nueva York. El espejo se llama «ojovisor» y consiste en una ingeniosa aplicación óptica que recuerda los llamados cimperti-nentes utilizados por nuestras

Va montado sobre un puente de concha, parecido al de las gafas, que descansa sobre la nariz y lleva largas patillas que se sujetan en las orejas. Tiene la projimo. Antes de burlarse de ventaja de que deja ambas manos libres

perfecta, dejando además espacio suficiente para no entorpecer la manipulación de los

# lanzar ensordecedores gritos

(Viene de la página anterior)

examina en un espejo ordinario, no solo no se ve tal como los demás la ven y casi nunca ve inmovil o casi inmovil. Sólo las mujeres que se cuidan mucho bús, con expresiones trágicas; o las que tienen una profesio. de las timidas que retuercen des (actrices, maniquies, modeadecuados, que van desde el esfilms cortos en los que ven sus propios movimientos, el encadenamiento de sus gestos. El estudio del rostro y de sus

expresiones es evidentemente más accesible al común de los mortales. Pero, aun así, no olvidemos que la mujer, al ejercitarse a sonreir o a fruncir las cejas, no ve de ella misma más que unas expresiones conscientes, deliberadas, y lo que convendría sorprender es lo inconsciente y lo espontáneo. Podemos, pues, vernos en la obligación de recurrir a una tercera persona. Cuando meo la gran cantidad de mujeres y de jovencitas que no saben controlar sus gestos, pienso con nostalgia en las institutrices de antaño y en sus severas lecciones de comportamiento que entonces formaban parte de una buena educación femenina.

Sin embargo, hay un espejo vivo en que cada mujer puede por si sola aprender a corregir ciertas malas actitudes, ciertos "tics". Este espejo se llama el la calle balanceando desmesu-La visibilidad del espejo es radamente un brazo o los dos; de algunas mujeres que andan con visible afectación, a pasos contados; de las que profieren utensilios que requiere un buen maquillaje de los ojos. Está teden oir la menor broma sin

#### Se traspasa en Santander POR NO PODERLA ATENDER

"La Bodega Vasca» SE SIRVEN COMIDAS

Extensa clientela, Local 20 x 10 de fondo. En el centro de la ciudad. Patio para almacén y vivienda para una familia. Precio, 150.000 pesetas. Facilidades

go toscas que actuan en la existencia con estrépito de platos rotos; de las elocuentes que ha-"de pie", sino que, en general, se blan con sus manos o explican que se les ha escapado el autoque exige un conocimiento y un sus manos y bajan los ojos...; dominio perfecto de las actitu- si, antes de pensar en todas esas pobres inocentes y decirse "¡Si los o "cover-girls") estudian | vieran lo ridiculas que están!", minuciosamente por los medios preguntémonos a nosotras mismas si estamos bien seguzo: de pejo de tres caras hasta los no comportarnos, en ciertas ocasiones, como una u otra de entre ellas. Por el contrario, cuando ve-

de alegría; de las personas al-

mos a una mujer, ni excepcionalmente bella, ni ataviada con excesivo lujo, pero de la que emana ese algo indefinible al que son sensibles tanto las mu-Jeres como los hombres, y que se llama el encanto, la gracia, observemos su manera de sonreir, de hablar, de andar, de sentarse, de dar la mano, de saludar, de subir en coche o de descender por una escalera. Si vemos en ella lo que contribuye a crear su atractivo, tomémoslo como ejemplon y cuando la imitación consciente se haya convertido en imitación inconsciente, habremus adquirido nosotras también una gracia

J. GAUVAIN

#### Señora

Visitenos y verá lo que son precios auténticos de fábrica. El mobiliario de cocina por usted soñado lo encontrará en la fábrica de muebles de

JUAN C. ORTIZ Vélez de Guevara, J. C.

Paralela a Rey Pastor, jun-to edificio Parroquia de Valvanera.

### Nuestros teléfonos

ADMON. ... 25 200 2561 GERENTE ... 1572 REDACCION ... 1337 DIRECTOR ... ...

## ILLA (RU)

Ch ... AMA PART HOUR Sobremesa, - A las 14'30; Apertura; 14'32: Panorama; 14'45: Séptimo arte; 15'50: Teediario; 15'25: Cotizaciones de Bolsa; 15'30: El tiempo; 15'35: Una nota de política interna-cional; 15'45: Kilometro cero; 16'00; Madrid, capital, y 16'15;

Noche.-A las 20'00: Apertura; 20'023 Submarino; 20'30: Nuevo concurso realizado en los Estudios de Miramar, en el que su intulción y perspicacia permitirán llevarse a casa valiosos premios; 21'00? Tele film seriado; 21°27, El tlempo; 21°30:1 Telediario; 21°45:1 Los viernes, concierto; 22'00: Ayer noticia. hoy dinero; 22'30: Gran teatro, "Atelo"; 23'30: Telediario; 23'45: Versos a medianoche. Momento musical Recuerda ... Y cierre.

# RadioLuz

SECCION DESTINADA PARA ANUNCIOS DE LOS AGENTES COLEGIADOS DE LA PRO-PIEDAD INMOBILIARIA

ELAZQUEZ. Antes de hacer sua compras o ventas consuite con esta Agencia Jaivo Sotelo 16

HERNANDEZ vende pisos con n.uchas facilidades, en Once do Junio, Glorieta, V. Rey, C. Franco, Avda, Colon, Huesca y otros sectores, bien de precio. Chalet 160.000 pesatas junto fár brica-Jiménez. V. Rey, Casa y pabellon C. Sotelo, todo fibre. Mola, 4, 3.2.

OCASION: Completamente fuera de su precio, vendo piso sito en la c. de Milicias, 4 huecos, b., c., d., todo exterior. Sin gasto». Daré con muebles nuevos en 105.000 pesetas. Es ganga.

Entrega en el día. Llaves, Poza. Mola, 33, 1.º. PISOS en Beatos Mena y Navarrete. Los que quedan serán adjudicados en las mismas condiciones que los cedidos últimamente. 100 mensualidades de facilidades en el pago. Son monišimos Véalos. Llaves, Mola, 33. 1.º. Poza.

Primer Aniversario LA SENORA

## Doña Matilde Amillano Marañón

Viuda de don Alejandro Santolaya FALLECIO EL DIA 29 DE OCTUBRE DE 1960, A LOS 76 ANOS DE EDAD

habiendo recibido los S. S. y la B. A. de Su Santidad R. I. P.

Sus hijos, doña Lucia, doña Asunción, don José María y don Bernabé; hijos políticos, don Domingo Sande, doña Sabina Palacios y doña Asunción López; hermano politico, don Fructuoso Santolaya; nietos, sobrinos, primos y demás familia, ruegan una oracion por el eterno descanso de su alma y la asistencia al FUNERAL DE CABO DE AÑO que se celebrará MA-NANA, SABADO, a las NUEVE Y MEDIA, en la Parroquia de Santa Teresita, por cuyo piadoso favor les quedarán muy agradecidos. Logroño, 27 de octubre de 1961.

EBRO, LANZ, BARREIROS, NUFFIELD, ZETOR, etc. AMPLIO SURTIDO. SE COLOCAN EN EL DIA. MARIANO DEL HIERRO

TELEFONO 389.

HARQ

#### ALQUILERES

LOCALES de negocio, se alquilan en las casas de Bodegas Franco-Españolas, S. A. Razon, er las oficinas de las mismas. BAJOS grandes y pequeños.

PISO 6 habitaciones, galeria, baño, cocina, despensa, traste-ro, orientación mediodía, 1.100 pesetas. Razón, Carretera Villamediana, 18 norteria.

HABITACION, cedo céntrica, a señora o señorita. Razón, telé-PISO amueblado, para tres me-

ses, necesita matrimonio con HABITACIONES, se ceden, derecho cocina, mucho sol buen sitio. Razón, Nueva Rioja. PISO pequeño, amueblado, o habitación derecho cocina, dematrimonio, Razón, Nueva

alquiler, Razón, Tino. 3742.

PISO amplio y céntrico, local comercial espacioso y bodera, se ceden en 11 de Junio, 24. Te-Jesono 2842

#### COLOCACIONES

CHICAS de 14 a 24 años, se necesitan para fábrica Referencia 2.893 Oficina Colocación. DFICIALES mecánicos de segunda y tercera y aprendices de cuarto, se precisan en Ta-Heres Auto Rioja Presentarse, Somosierra, 5 y 7. Oficina de Colocación, Ref. 3.607.

CHICAS, se necesitan para fá-bricas de galletas Marbú. Ofici-na de Colocación. Ref. 3.642. CHICAS de 14 a 18 años para lábrica de galletas Reygá, Ctra. Willamediana, Oficina de Colocación, Ref. núm. 3.461.

MANDRINADOR se necesitan. Talieres Pasbi. San Adrián. J. U. Offcina de Colocación. Referencia 3.532. TORNEROS, se necesitan. Razón, Construcciones Belt, Tri nidad, 13. Oficina de Coloca ción. Referencia núm. 3.632. CHICAS, se precisan para fábrica de duices. Razón, Oficina Colocación, Referencia 3.679.

WUJER, se precisa para la co-

SIRVIENTA con experiencia

ramarinos Viuda de Arróniz. Informes, Calvo Sotelo, 10. Oficina de Colocación, Ref. 3.669.

AFRENDIZ, se precisa, y chi-cas de 14 a 18 años, Fábrica de Dulces Vda. de Arróniz. Calvo Sotelo, 10. Oficina de Coloca-ción. Referencia 3.691.

eria, se nece Talleres baño, cocina, escensor, Razón, Valdecantos, Av. Pérez Galdós, cia 3.744. Oficina Colocación, Juan XXIII. 1.º portería. 58. Oficina de Colocación, Re-

OFICIAL y medio oficial para taller de mecánico, sabiendo cumplir con sus obligaciones, CHICAS de 14 a 18 años, re-

ribución más primas, se nece-

itan en Productos Mendoza Oficina Colocación. Ref. 3.656. SIRVIENTA, se necesita con informes, que sepa sus obliga ciones, será bien retribulda. Ra n, M de la Mata, 5. nortería LOCAL de 150 m.2, se cede en JOVEN soltero entendido en ganado para labranza en casa agricola, bien remunerado, se Perchas". Trav. Laurel, 49. Teléfono 2067.

> SE NECESITAN tejedora, chipara confección y aprendiza. Referencia núm. 3.735. Oficina de Colocación

> SENORITA para trabajos ge nerales de oficina (mecanogra ia, correspondencia, archivo etc.), se ofrece mañanas o tar des. Razón, Avda. de la Vía, 11, 6.º izada.

CHICO de 16 a 17 años se necesita para comercio H. Alcázar, 35. Referencia núm. 3.734. icina de Colocación. MUCHACHA servicio, sepa

oien su obligación. Poca familia. Será bien retribuida. Casroviejo 7. principal, izoda, PINTOR de primera o segun a, se necesita en Carrocerías Ebro. Santa Isabel, 12. Referencia núm. 3.732. Ofic. Colocación.

CHICA con informes, bien retri-

buida, se necesita en Avda. de la Vía. 12 7.º izqda. APRENDIZ, se necesita. Oficila de Colocación. Ref. 3.731. APRENDIZ, necesita «Central Quirúrgica» Murrieta, 1. Ofici-na de Colocación, Ref. 3.741.

buen sueldo, se necesita en Vic-tor ?radera. 3 2º dcha. SIRVIENTA, se necesita, tres de familia. Ctra, de Villamediade familia. Ctra. de Villamedia-na. 18. 2.º izoda. rina en Cafeteria Rango, Ofi- ASISTENTA joven, se necesita.

APRENDIZ, se precisa en UI- | SENORA con buenos informes | PISOS capaces, mediodia, ecoy sepa atender los quehaceres en casa de señor solo, se nece-sita. Rezon, Portugal 7, 3º. PINCHE para teller mecánico. se precisa en Calvo Sotelo, 6,

Auto Baeza, «Seat». Oficina de Colocación. Referencia 3.738. ción. Referencia 3.691.

CAMARERAS, se necesitan en PLANTA BAJA llave en mano.

APRENDIZ de primer año carel Gran Hotel. Eded, 25 a 35 dos hab., comedor y cocina con años. Preciso informes. Referenagua, patio y cuadra. Cno. de 58. Oficina de Colocación, Re- CHAPISTAS, soldadores, carpinteros y cerrajeros, se necesi-

tan en Carrocerías Heredia. Referencia 3.745. Oficina de Colo necesita Agustín Pérez, en CHICO de 16 años, se necesita para aprendiz cortador sastre Puede labrarse porvenir. Pre-sentarse C. Sotelo, 16. Sr. Muela. Oficina de Colocación, Refe-

rencia 3.746. MECANICO competente. libre del servicio militar, para hacerse cargo de un taller en el que trabajará solo, se precisa Su misión consiste en el entre tenimiento y reparación de la maquinaria y troquelería de una pequeña fábrica, radicada necesita. Informes en Bar "El en Logroño. Absoluta reserva para los que estén colocados. Informes, en esta Administración. Referencia 3.742. Oficina de Colocación

SIRVIENTA, se necesita, Buen sueldo. C. Soțelo, 10, 3.º dcha. CHAPISTA 1.1, precisase, con dotes n ando v organización dirigir taller carrocerías. Buen sueldo y posibilidad participación. Los Herrán, 5 y 6. Vitoria.

#### COMPRAS

MAIZ de saltar palomitas, se desea en Herrerias, 43, futbolines.

#### FINCAS

PISOS exentos, 4 y 5 hab., servicios, orientación mediodía, ascensor subida v bajada, en Avenida de la Via, 23, se venden al contado y facilidades. Informes en la misma, de 11 a 1 y de 5 a 8. o en Herrerías 17. 1.º

PISO 1.º, 5 habitaciones, baño servicios. Orientación medio dia. Exento de contribución Informes, Maderas Ojeda, Norte. 22. Teléfono 1996.

PISOS a estrenar con 44.158 pesetas y una renta de 695'25 pesetas serán suvos, exentos de 90 % de impuestos. En el mejor sitio, con mucho sol, de regia construcción y a ocupar seguidamente. Trato directo en rina en Cafeteria Rango. Ofi- ASISTENTA joven, se necesita. seguidamente. Trato directo en cará su entrega en Folda La La de Colocación. Ref. 3.710. De 10 a 4. Milicias. G. H., 2.2 iz, S. Anton. 4. de 12 a 1 y de 4 a 6. Ventosina, calle San Juan.

nómicos, pago aplazado, sin interés. Escuelas Pias, 9 y 11, por la tarde

FINCA de 3 fgas, en la Isla, con frutales, junto a carretera, se vende. Hnos. Cantero, Ctra, del Cristo, viveros.

La Ribaza, Puente Madre, Leopoldo Burches.

#### GANADOS

TERNERUS de leche y comedo-CABALLOS de tiro buenos para trabajo y de silla, bien domados, buenas edades y tallas, vende o cambia por ganado de carne gordo Luis Fontecha. Ctra, Burgos, L. O. "Villa Angelita»

DOS MACHOS, uno de la años y otro de 3, vende Maximino Blanco, en Peroblasco, Munilla VACA para parir tercer parto vende Ignacio Aguado en Sot VACA lechera tercer parto recién parlda, vende Agustin

NOVILLA superior en días de parir, se vende. Riazón, José «El Sopitas», calle La Jota, 3, en

Novoa, en Pedroso.

OVEJAS, 130, chamaritas, para parir y paridas, vende Melchor Ramírez, Camino Viejo de Al-

NOVILLO de un año, gordo, para carne; vaca de siete años, slete meses preñada, y perro de ganado a toda prueba, vende Paulino López Sáez, en San

CABALLO de 8 años y sembradora «Lamusa» de 7 tubos. seminueva, vende Mauricio del ampo, en Zarratón.

GALLINAS poniendo, se venden. Calle San Adrián, A. Benito Sáenz de Pipaón.

#### HUESPEDES

HUESPEDES, en lo más centrico de la capital, con teléfono y cuarto de baño, se admiten. Hermanos Morov. 22, 3.º. SE DESEAN a pensión comple ta en Manuel Villegas, 6, 2.º d SE DESEAN pension completa

#### PERDIDAS

Pieza de tractor. Se orati

baño y ascensor, en Ctra. de Villamediana 28. 2.º joda.

domingo por la mañana a devolver un llavero con 4 llaves con colgante de aro con bolitas (Navarra) y cruz, se pase por esta Admi-

nistración. Se gratificará. Oveja con letras J. L. de Corera a Navarrete. Se gratificará su entrega o aviso en Fonda San Anton, calle Mayor, en Logroño.

do de préstamo sobre ropas número 40.435 por pérdida del mis mo, se pone en conocimiento del público para que la persona que lo tuviere en su poder lo presente en estas oficinas en el término de 15 días, pasados los cuales se expedirá un duplicaio, quedando nulo el primero

-Logroño, 26 octubre 1961. Tarjeta de transportes, de Ce nicero a Logroño, a nombre de Juan José Sãenz AB-4.709. Entregar en Garaje Estación, o a Vicente Hurtado, en Navarrete

Se ruega al señor que equivocadamente se llevó una gabar dina por otra, se pase por Norte, 3, 3.º, 3.º puerta. Tanerias parla efectuar el cambio.

#### TRASPASOS

CASA en General Mola, 23 compuesta de planta baja, cuatro pisos y buhardilla, toda libre, rentando 600 pesetas al mes, se traspasa. Razón en la misma v Teléfono 1474.

TIENDA de comestibles, renta

125 ptas. mensuales. Informes calle Bilbao, 3, Miranda de Ebro CAFE-BAR en Agoncillo, se traspasa en muy buenas condi ciones por no poder atenderio facilidades de pago. Informes en «El Acuario», teléfono 2417 nerono

#### VEHICULOS

AUTORRADIOS y reparaciones Osaba Electricidad. Tí. 328 TRACTORES Guldner 28-30 H.P. Miguel Hornillos.

TRACTORES especial viñedo 75 ctms. anchura. Holder. Miguel Hornillos, Pio XII, 3. Te

SIMCA - ARONDE 9 H.P., ven-de Angel Bastida, en Calvo Sotelo. 46. TRACTORES Utos 45-50 H.P.

Miguel Hornillos. SEMBRADORAS, abonadoras, Miguel Hornillos,

Se ruega a la señora que fue FURGONETA para 1.000 kilos, a la calle San Juan, 37, 2.º, el como nueva, vende en 16.500 pesetas, con facilidades de pago, Rodolfo Benito, en Sartaguda

> TRACTOR Allgaier, de 33 H.P., vende Isidro López Cillero, en Hormilla TRACTOR Ferguson 28 H.P., en buen estado, precio a con-

nde Emiliano Gomez, Caja de Ahorros y Monte de en San Torcuato.

Piedad de Zaragoza, Aragón y REMOLQUE marca Moreno e En San Torcuato.

REMOLQUE marca Moreno e 5 Tm., buen uso para caballetitución el duplicado del resguar rías y tractor, se vende. Informes, Carreteria de Tirgo.

> MOTO GUZZI 65 c.c., seminueva; remolque con ruedas de Vespa, nuevo, y carro de mano. llantas de goma, se venden en 12 Ligero, 29, entlo. dcha.

REMOLQUES: Lonas y toldos. Benito Ruiz. Nájera Tino. 40. VESPA normal y Montesa 110, bien de precio, se venden. Agencia Vespa. Castroviejo, 17. CAMIONETA D. K. W., semi-

prueba, se vende. Informes. Bodegas Ruyma, Ruavieja, 37. REMOLQUE de dos eies. basculante hacia atrás con cardan, vende Eugenio Sampedro, en Lardero.

nueva, plataforma alta, a toda

MOTOCARRO, se vende en pe setas 8 500. Razón, Tino. 27 MOTO, inmejorable estado, se vende o cambia por coche pequeño. Mayor, 58, zapateria. Teléfono 5399.

MOBYLETTE, se vende, muy poco usada, 2.800 ptas. Razón Breton de los Herreros, 40, bajo MONTESA «Comando» 125 c.c. 16.950 ptas. Grijalba

MONTESA «Comando» 150 c.c. 17.950 pesetas. Grijalba MONTESA 150 c.c., 4 velocidales. 20.850 otas. Grljalba

MOTO Guzzi 65 c.c., medio uso, se vende. Hogar Ciclos CABINAS para tractores, puestas en el día Facilidades naco. Pajares, chapista, Telefono 531,

CAMIONES nuevos y usados, cualquier marca, vende y cambla. Se dan facilidades. Razón Montaña, Teléfono 3477.

#### VENTAS

CUELLOS CANADIENSE. Piees. Guantes caballero, señora, niño. Carteras colegial. El Almacén. Sagasta. 14.

MOTORES eléctricos Geal. M. la Adm Hornillos, Pio XII, 3. Tif., 4042, riódica

PUERTAS de todas clases, De-tribos Bacigalune, Baños, 1 Te-

DOS MOLINOS de piensos, uno de piedras de un metro de diámetro, motor Geal 75 H.P., y otro de martillos núm. 2 con motor 10 H.P., vende por no poderlos atender José María Lacalle, en Mendavia (Navarra)

SEMBRADORA de 12 tubos para tractor, buen uso, bien de precio, vende Luis Gómez, en

MAQUINA de escribir de ofici. na, en 1.500 ptas., se vende. Avenida de Colón. 13. 4.º dcha. LENA DE HAYA picada y er costeras Maderas Ojeda, Tele-

TRANSFORMADOR para fuerza bifásica y trifásica, propio para 30 H.P. Talleres Jofe, calle Rodarcha, G. F. 'El Pino) GARRAFONES usades de 8 y

16 litros, se venden. Razón, Mi-licias, 67, 1.º izoda VENDESE grupo compuesto de motor Lister Diesel, 27 H.P., alternador 15 H.P., sin estrenar, Teléfono 1566. Vitoria.

MAQUINA Singer industrial se vende, M. Vallejo, 14, tjenda,

#### VARIOS

Iono 1996.

AZULEJOS biancos y de cojor. Grandes existencias Anastasio Arenzana, Once de Junio 15 Peléfono 1913

INGLES, profesora titulada. Colón 9. 3.º izo. Tíno. 2517. LAVADORAS, aparatos de radio de frecuencia modulada, las neiores marcas, material elécrico, Fortunato Redón, Ga-

BOTES para conserva de lata grapas de todos los tamaños de venta en casa de Fortunato Redón Gallerza 14.

MAQUINAS de coger punto a las medias. Industrias «Delfe». de Madrid, las ofrece en Logroño y su provincia, con nuevo sistema de venta y enseñanza en su propio domicilio, con solo avisar al Tino. 4860, o Sr. Manolo, Apartado de Correos 169, ogroño. Facilidades de naco. LECCIONES de Francés. par-

ticulares y a domicilio. Días y horario a convenir. Razón, Av. de la Vía. 11. 6.º izoda. CAL en piedra ha recibido para su venta Montaña frente a

AWISO

Los anuncios parar estas secciones soluments se admiten en la Administración de este Pe-



TARICERIAS TEBAS FINAS MUEBLES DECORACION

# NUEVA RIOJA

Camión 6-tm. NAZAR Con motor Perkins Hispania NICOLAS GONZALEZ

Asamblea General de las NN. UU.

# ¿Por qué murió

UNIDAS, 26.—La Asamblea Gelentre las dos potencias, la del neral, por una votación de 97 número de ayudantes del futu- do la Comisión delegada del contra ninguno, ha autorizado ro secretario general pueda ser Patronato de Protección Esco-que se realice una investigación solucionada esta misma se lar, asistiendo representantes internacional en relación con la mana muerte del secretario general Dag Kammarskjold

ciones.

La resolución autoriza el nombramiento de «cinco emimentes personas» para investigar el accidente de aviación en que perdio la vida Hammarskjold y otras quince per-sonas en la jungla de Rhodesia el mes pasado. Se dice a los investigadores que cestudien to-das las condiciones y circuns-tancias que rodearon esa tragedias, y en especial que se busque respuesta a las siguientes preguntas:

alfor que se emprendió el vue-to desde Leopoldville, el Con-go, a Ndolo, Rhodesia del Norte, de noche y sin escolta? ¿Por que se retraso indebida-

mente su llegada a Ndola? Por que el avión, después de haber establecido contacto con la torre de control de Ndola,

perdió el contacto?. ¿Por qué no se supo hasta varias horas después que se había estrellado el avión?

Y también si el avión estaba en condiciones de vuelo después de haber sufrido con anteriori-dad daños por los disparos de ametralladora de un avión hos-

#### U THANT, IMPACIENTE ANTE LA SUCESION DE HAMMARSKJOLD

SEDE DE LAS NACIONES UNIDAS, 26.—U Thant, de Birmania, favorito para el cargo de secretario general de las Naciones Unidas, ha manifestado que la semana que viene proyecta presentar algunas propuestas que pueden romper el punto muerto a que se ha lle-gado en las negociaciones entre las grandes potencias referentes a la cuestion de la sucesión de Dag Hammarskjold.

Thant declaro a los periodislas durante una reunión que celebro con ellos: "Creo que esla cuestion debiera haber sido arreglada hace ya-largo tiempo y que si las grandes potencias primera vez el pasado curso. Continúan en desacuerdo a finales de esta semana, mi plan puede serles de utilidado.

Sin embargo, añadió que no

SEDE DE LAS NACIONES cree que la cuestión pendiente

U Thant dijo también a los ag Kammarskjold. Informadores que, en general, Aunque Rusia no expresó su estaba de acuerdo con los conapinion en el preve debate ce- ceptos enunciados por el falle lebrado sobre una resolución cido Hammarskjold en el sen presentada por diez potencias, tido de que las Naciones Unida; voto a favor. No hubo absten- deberian ser un instrumento de conciliación más que un mero foro de conferencias

«Las Naciones Unidas deberian ser capaces de controlar todas las crisis que se produzcan tan pronto como se pre-

### El Grupo Escolar «San Bernabé», de Logroño, ha recibido el «Galardón de la Delegación Nacional de Juventudes»

MADRID, 26 .-- El "Galardon de la Delegación Nacional de Juventudes, ha sido otorgado a doce grupos escolares. Los premios, a ra-zón de 10.000 pesetas, suman en total 120.000 pesetas.

El Jurado, presidido por el delegado nacional, don Jesús López Cancio, acordo conceder el galardón a cada uno de los siguientes grupos: Baleares: Grupo escolar «San Españolet», de Palma de Mallorca, y grupo escolar de Ciudadela.

Madrid: Grupo escolar «Menéndez Pelayo». Pontevedra: Grupo esto-lar anejo al Magisterio, Tarragona: Grupo escolar Amposta.

LOGRONO: GRUPO ES-COLAR SAN BERNABE. Castellón: Grupo escolar

Obispo Climent. Ciudad Real: Grupo escolar Nuestra Sefiora del Valle. Valencia: Grupo escolar Navarro Daras. Navarra: Grupo escolar

Federico Mayo. Burgos: Grupo escolar Generalisimo Franco. Huelva: Grupo escolar San

El galardón se convocó por

# delegada del Patronato de Protección Escolar

MADRID, 26.—Se ha reunide los Ministerios de Educación, Agricultura y de Hacienda, de la Iglesia, de Sindicatos, dei SEU, dei Frente de Juventudes y de la Sección Femenina. El comisario general de Protección Escolar dio cuenta del problema que presenta la colocación de los becarios seleccionados en internados y centros decentes, estudiándose detenidamente estos problemas y la necesidad de planes a largo plazo del Fondo Nacional de senten», declaró el delegado bir- Igualdad de Oportunidades. Se acordo pedir la colaboración de los centros docentes para que los becarios tengan puesto escolar dentro de sus respectivas provincias, necesidad de que las tecas se pidan para los centros docentes más cercanos al domicilio familiar y autorizar a las Comisiones provinciales a conseguir, en contacto directo con los directores de los centros decentes, la colocación de todos los hecarios seleccionados durante el curso.

# Premio Nóbel de Literatura 1961

ESTOCOLMO, 26. -- El Premio Nóbel de Literatura para 1961 ha sido concedido por la Academía Literaria Sueca al escritor yugoslavo Ivo Andric.

EL PRIMER YUGOSLAVO QUE RECIBE ESTE

GALARDON

VIENA, 26. - El escritor yugoslavo Ivo Andric ha sabido que le habia sido concedido el Premio Nobel de Literatura cuando unos periodistas le abordaron en la calle, a mediodia, al regresar a su casa.

"Me encuentro muy impresionado... y muy feliz", dijo a los informadores.

Ivo Andric es el primer yugoslavo que recibe un Premio Nobel.-(Efe).

N. de la R .-- Ivo Andric pació en Rosnia en 1892 y estudió en Sarajevo y Zagreb. Ingresó en la carrera diplomática y al iniciarse la segunda guerra mun-

«El puente del río Drina» es su obra más importante

Recibirá 250.232 coronas suecas (2.898.000 pesetas), cantidad a que asciende el premio de este año .-- (Efe).

dial representaba a su país

En 1914 fue encarcelado por su asociación con Gavrile Princip, joven estudiante bosnio cuyo asesinato del archiduque Francisco Fernando en Sarajevo provocé el estallido de la primera guerra mundial.

Durante el pasado conflicto mundial, Andric escribio sus obras más importantes, una trilogía de novelas: "La joven dama", "La crónica de Travnik" y "El puente del río Drina". Los críticos consideran esta última como su deran esta última como su obra más acabada. "La crónica de Travnik" ha si-do traducida recientemente al sueco con el título de "Los cónsules". La trilogía describe la historia de su país desde la conquista de la península balcánica por los turcos, en 1389, a la creación de la Monarquía independiente de Yugosla-via después de la primera guerra mundial.

Ha abogado siempre por la unión entre servios y croatas y representa a Bos-nia en el Parlamento federal yugoslavo.

# yugoslavo IVO ANDRIC, | La suerte de un ferroviario en la Rifa Benéfica de Santurce

Todos los años -es ya cosa tradicional, que goza de las mayores simpatías en la región vascongada y en otras cercanas, entre ellas la nucstra— celebra Santur-ce su gran Rifa Benéfica, en favor del Hospital-Asilo Municipal de la industriosa y pescadora villa vizcaina. Los premios de esta rifa son siempre, trambién tradicio-nalmente, automóviles, ca-

Por dos cosas, principalmente, es conocida y estlmada aquí, en Logroño, la villa de Santurce: por sus ricuisimas -incomparables - sardinas asadas a la brasa, y por su gran Rifa Benéssica anuar.

A ambas sabemos hacer honor cumplidamente los logrofieses. Jamás dejamos de deleitarnos con las sa-brosisimas sardinas de Santurce siempre que la ocasión se presenta, e incluso forvando golosamente la ocasión. Y todos los años somos muchos los logroñeses que eprobamos la suerter en la Rifa Benéfica.

Por eso, porque sabemos que de la Rifa de Santurce estan pendientes no pocos convecinos, lo hemos estado también nosotros. Pendientes de su resultado, naturalmente. Nunca desagrada que un coche, o dos, se vengan para casa.

Y por eso hemos visto, repasando ayer la Prensa de San Sebastián, que ha sido un modesto vigilante de la "Renfe" en la capital donostiarra, don Félix Rodriguez, que no tiene en su castellanisimo apellido nada de vasco -a ver si

nos resulta riojano, hombre-, quien ha acertado "un pleno" muy dificilmente igualable. De superarlo, no nos atrevemos ni a ha-

Ha sido un caso de suerte asombroso. Como se dan poquisimos. Verán uste-

\*Como premio proplamena te dicho, le han correspondido nada menos que un espléndido camión "Pegaso", un elegante "Seat" y 32.000 pesetas.

Pero es que, además, por las aproximaciones se ha lleyado el hombre, así, como quien no hace nada, otro "Seat", y, de propina, dos coches mãs.

A estas horas, se hallan reunidos en sesión permanenta de urgencia los más ancianos de la localidad intentando recordar algún otro caso de suerte seme-jante. Y. nada, claro.

El hueno y afortunado de Rodriguez, ha salido ya, apresuradamente, para Bilbao donde se hará cargo de los premios alcanzados que, traducidos a pesetas, rebasan el millón y medio. Nada nos sorprendería

que, uno de estos días, experimente una baja el personal de la "Renfe" en San Sebastián.

Y que, dentro de poco, abra sus puertas al público un moderno y flamante "Garage Rodriguez".

La cosa no es para menos. Enherabuena, don Félix.

Acción Católica

# El sha y Faroh Diba abandonan París



PARIS. -- El sha y Farah Diba han dade por termirecen despidiéndose desde la escalerilla de su avión particular. — (Foto Europa Press).

## Chubascos en la cuenca del Ebro

MADRID, 26. — Information general: Durante el dia de hoy las lluvias han afectado a Galicia, Cantábrico, ruenca del Duero y Bajo Guadiana. La mayor precipitación ruenca del Duero y Bajo Guadiana. La mayor precipitación se ha recogido en Santiago con 28 litros por metro ruadrado, seguido de Peinador (Vigo) con 27, en Lugo con 21, León con 17 y Zamora con 12. El resto de las precipitaciones han sido débiles. En la vertiente mediterranea, Baleares y Canarias ha habido poca nubosidad.

Predicción para el día 27: La progresión de un frente frío hacia el Este dará lugar a rhubascos en la región andaluza, Sistema lbérico y cuenca del Ebro. afectando posteriormente, aunque con noca intensidad a Levante

teriormente, aunque con poca intensidad, a Levante
Las temperaturas de Maadrid han sido de 172 grados,

a las 12 horas, y de 9'3 grados, a las 6'50 horas. Las extremas de España han correspondido a Valencia, con 25 grados, y a Cuenca, con 5 grados

EL TIEMPO EN LOGRONO Máxima, 18'8, a las 18'20; minima, 10'4, a las 7'30 de la

Presión atmosférica, 723.

#### PARROQUIA DE NUESTRA SENORA DEL CARMEN Se recuerda a todos los

miembros del Centro de hombres de esta Parroquia que en el día de hoy, a las ocho de la tarde, tendra lugar en el salon parroquial el retiro espiritual reglamentario, al que se les ruega acudan.

Igualmente se invita a todos los hombres de la Parroquia, aun cuando no pertenezcan a Asociación alguna.

PARROQUIA DE SANTIAGO EL REAL

Hoy, viernes, día 27, a las cina co de la tarde, la Asociación de Mujeres de A. C. de esta Paroquia celeprara reunion extraordinaria de apostolado en el salón de la casa parroquial.

# Provincial de Ahorros de

Oficinas Centrales: Miquel Villanueva, 9 Agencia Urbana núm. 1: Vara de Rey, 38

Teléfonos 4200 - 4201 - 4202 Teléfono 3457

# XXVII Día Universal del Ahorro OCTUBRE DE 1961

continúa la concesión de premios. Vd. puede obtener uno de 5, 10 ó 15 pesetas, haciendo una imposición en su libreto, en cuolquiera de los días 27, 28, 30 y 31 de este mes de octubre.

#### SORTEO INFANTIL

Todas las imposiciones que se efectúen en las libre tas infantiles, cualquiera que sea su cuantía, desde hoy hasta el 31 de octubre, darán derecho a UN SOLO BOLETC para el sorteo de 4.000 pesetas en premios, independientes de las 5, 10 ó 15 pese tas que se incrementarán en el acto, según el importe de la imposición.

#### APROVECHE ESTA OPORTUNIDAD

ADEMAS: A cuantos nazcan y a cuantos contraigan matrimonio en esta capital o en las localidades donde la Institución tiene Agencias, y lo soliciten, se les obsequiará:

- a) A los nacidos el 31 de octubre, con 50 pesetas.
- b) A los que contraigan matrimonio en ese día, con 100 pesetas.

SUCURSALES Y AGENCIAS EN TODA LA PROVINCIA

INDIVIDUAL, BIENESTAR COLECTIVO